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Estallan dos artefactos 
colocados por ETA 

en sendas vías férreas
En las líneas Madrid-Sevilla 

y Ralencia-Magaz de Pisuerga
Madrid— Un artefacto hizo 

explosión a las 5,15 de la madru
gada en el kilómetro 72,800 de la 
línea férrea Madrid-Sevilla, térmi
no municipal de Villasequilla (To
ledo), que produjo desperfectos 
en un cambios de agujas de un 
puente que comunica esta locali
dad con Añoveros de Tajo.

explosión de Villasequilla 
fue la segunda de las registradas 
esta madrugada en la vías férreas 
amenazadas por la banda terroris
ta ETA, ya que sobre la 1,50 de la 
madrugada había estallado otro 
artefacto en la línea entre Falencia 
y Magaz de Pisuerga que ocasio
nó daños de escasa consideración. 
Fuentes de Renfe aseguraron a Efe 
que los daños materiales en am
bos tramos no son importantes 
aunque todavía no han sido cuan- 
tificados en su totalidad y que por 
el momento no se conoce el tipo 
de explosivo utilizado.

El lugar donde se produjo la 
explosión de Villasequilla está 
próximo adonde hace ahora un 
año fue colocado otro artefacto 
explosivo.

Renfe informó que directivos 
de la empresa mantienen contac
tos permanentes con el Ministerio 
del Interior desde que ayer la or
ganización terrorista ETA anun
ciara la colocación de explosivos 
en cuatro líneas férreas.

Las fuentes de Renfe dijeron 
que la seguridad está garantizada 
y que se están sustituyendo “en la 
medida de lo posible” los trayec
tos ferroviarios amenazados por 
otros alternativos por carretera.

Las líneas amenazadas por 
ETA son las que cubren los trayec
tos Madrid-Avila-Palencia-Gi- 
jón, Madrid-Ciudad Real-Sevilla, 
Madrid-Zaragoza-Tarragona y 
Zaragoza - Miranda - Burgos-Va- 
lladolid.

Premios del sorteo de hoy
246.000.000 de pesetas a la fracción 3.* de la serle 4.1 

del número 66.273

40.000.000 de pesetas al núm. 66.273
20.000.000 de pesetas al núm. 88.849

125.000 pesetas a los números o terminaciones en:

3.648 8.317 6.905 9.247 6.741

25.000 pesetas a los números o terminaciones en:

703 247 701 213 102 852
226 341 268 828 960 995

10.000 pesetas a los números o terminaciones en:

85 73 20 43
L000.000 de pesetas a los números anterior y posterior al primer 

Premio, y 715.000 pesetas a los del segundo.

50.000 pesetas a los números restantes de las centenas de los dos

25 (Kmeros premios Y a los terminados en 273.
5 oon pesetas a los números terminados en 73.

• Pesetas a los números terminados en 3,2 y 6.

SORTEO DEL ZODIACO
^®nunado (primer premio): ARIES. 250.000.000 de pese- 

4 000 000fraCCÍ6n 6•, del n-9 49-U93. Cada fracción restante,

favorable (segundo premio): PISCIS. 50.000.000 de pesetas 
a acción 6.» del n.’ 49.093. Cada fracción restante, 2.000.000.

(tercer Premio): CAPRICORNIO. 50.000.000 de
<•000.000 la fracci6n 9-1 del n-# 49.093. Cada fracción restante,

10.000 onSa08 restantes del n.’ 49.093 tienen un premio de
Reintegros?0 d epesetas-

todo i 62-500 Pesetas a los números terminados en 3,0 y 5, y a 
ios correspondientes ai Signo afortunado

SEGOVIA Un brillante
“Hamlet” cerró anoche el 

Festival Internacional
Original puesta en escena y éxito grande 

de actores y técnicos

w

'■

1
Anoche, en el enlosado de la catedral, se puso el punto final al Festival Internacional de Segovia, 
con una brillante representación de “Hamlet", la famosa tragedia de W. Shakespeare. En la 
fotografía, una escena interpretada por Amparo Pascual (Ofelia) y José Pedro Carrión (Hamlet).

Inmediato e incondicional

La Presidencia federal yugoslava 
ordena el alto el fuego en Croacia

Madrid.— La Presidencia fede
ral yugoslava ordenó esta madru
gada un alto el fuego inmediato e 
incondicional en la república de 
Croacia, informó hoy, sábado, la 
agencia Tanjug. Dicha decisión 
fue adoptada al final de la reunión 
que comenzó en la tarde de ayer y 
se prolongó hasta esta madrugada, 
con la participación de un repre
sentante de cada una de la seis 
repúblicas y dos provincias.

El representante de Croacia, 
Stipe Mesic, que asume por un año 
el cargo de jefe del Estado de Yu
goslavia, ha sido el único que votó 
en contra del documento que exige 
el cese inmediato de las hostilida
des en Croacia y de toda actividad 
que puedíi amenazar la seguridad 
de los ciudadanos.

Según la Presidencia, el alto el

fuego es “una condición previa a 
la apertura de un diálogo que pue
da conducir a una solución de la

crisis yugoslava, la cual ha causa
do ya más de 200 muertos desde 
principios de año.— Efe

VIGILANCIA 24 HORAS
r o bo -Inc endio -a t r a c o Electrónica TORIBIO
ENFERMEDAD
CONTROL-INSTALACIONES
MANTENIMIENTO

CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS o 44 25 75

SEGURIDAD DE UN GRAN NOMBRE

El Estado puede 
recaudar diez 
billones más 
anualmente 
según UGT

Madrid.— El Estado puede re
caudar diez billones de pesetas al 
año adicionalmente si se controlan 
eficazmente los ingresos y se 
reordena el gasto, según un estu
dio de UGT, que añade que Espa
ña está obligada a mejorar la com- 
petitividad aún a costa de menor 
convergencia y estabilidad mone
tarias.

BODAS
BANQUETES / CELEBRACIONES 
Amplios y confortables salones 

Cocina esmerada 
RESTAURANTE / CAFETERIA 

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

M.- Luisa Juárez Galindo
LICENCIADA

C/ Antonio Machado, 4. Teléfono 43.14.22

Comunica a sus clientes y amigos que este año:

NO SE CERRARA EL LABORATORIO 
POR VACACIONES
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En una España diferente, la provincia de 
Segovia es, todavía, más diferente

Los ruidos nocturnos

En algunas carreteras de esta provincia, la presencia de ganado suelto 
e incontrolado, de las especies vacuno y equino, hace que el tráfico por 
las mismas se esté convlrtiendo en una aventura a veces sin retorno.

Por mi condición de funciona
rio, he residido, en sucesivas eta
pas de mi vida, en cinco provin
cias de nuestra Comunidad. Pues 
bien, en ninguna de estas provin
cias he podido observar que algo 
tan peligroso para el tráfico como 
es el ganado mayor, al que antes 
me he referido, pueda moverse 
con la libertad e impunidad con la 
que se mueve aquí. Por lo que 
respecta a las vacas, parece como 
si estuviéramos en la India y, por 
su condición de animales sagra
dos, pudieran hacer lo que les 
viniere en gana; y claro, las ye
guas, para no ser menos, hacen lo 
propio. Total, que si, todavía, no 
hay más accidentes graves a causa 
de la irrupción de estos animales 
en las carreteras es porque goza
mos de la protección de la divina 
Providencia.

Hay carreteras como la N-601, 
Madrid-Segovia por Navacerra- 
da, en la que es muy raro que 
siempre que circulas por ella no te 
encuentres vacas o yeguas pastan
do en las cunetas o plantadas en el 
centro de la calzada. Y cuando no 
están los animales, allí están sus 
excrementos como prueba feha
ciente de que, no mucho tiempo 
antes, estuvieron los animales. Si 
tenemos en cuenta que esta carre
tera alcanza, en los meses de vera
no, una altísima intensidad de trá
fico, a uno le resulta difícil com
prender que no nos preocupemos 
de resolver este gravísimo proble
ma. Y como parece ser cierto que 
sólo nos acordamos de Santa 
Bárbara cuando truena, yo debo 
confesar que la decisión de con
tarles mis preocupaciones la tomé 
hace unas noches cuando, vinien- 
dode Madrid, bajando Navacerra- 
da, estuve a punto de tragarme una 
vaca que estaba parada y atravesa
da en el carril por el que yo bajaba.

Yo soy de los que piensan que 
el nivel de competencia o incom
petencia de los diferentes organis
mos y administraciones públicas 
no es otra cosa que una muestra, 
significativamente representati
va, del grado de desarrollo de la 
sociedad a la que esos organismos 
y administraciones pretenden ser
vir. En otras palabras, que lo que 
tenemos no es exactamente lo que 
nos merecemos sino más bien lo 
que generamos. Siguiendo esta 
línea argumental, está claro que 
los responsables últimos de este 
estado de cosas somos los ciuda
danos que con todo nos conforma
mos y en nada colaboramos.

Yo, con estas líneas, pretendo 
romper con mi propio cómodo 
pasado y aportar mi grano de are
na a la solución de este problema. 
Y lo voy a hacer aportando las

soluciones que a mí se me ocu
rren.

Con el convencimiento de que 
las medidas que, seguidamente, 
voy a describir, no son las únicas 
ni, posiblemente, las mejores; 
invito, a todo el que crea tener algo 
que aportar en este tema, a que dé 
un paso al frente y lo haga como 
ahora lo estoy haciendo yo. De 
forma casi telegráfica, las medi
das a tomar serían:

l.1 Las zonas limítrofesa carre
teras con ganado en pastoreo li
bre, deben tener cercas suficientes 
para cumplir su cometido. Esto 
significa que el número de alam
bres debe ser el que proporcione 
una separación entre alambres y 
una altura de cerca suficientes 
para evitar tanto el paso del gana
do mayor como el de los pequeños 
rumiantes. Además, las cercas 
deben estar en perfecto estado de 
conservación y, en aquellos pun
tos que sea necesario, comple
mentadas con puertas tipo Cana
diense. Como mucha gente sabe, 
estas puertas permiten el libre 
paso de los vehículos e impiden el 
paso del ganado.

2.* Mantener libre de vegeta
ción herbácea no sólo las cunetas 
sino también el resto de la superfi
cie comprendida entre las cunetas 
y las cercas. Por razones de carác
ter eminentemente ecológico, se
ría deseable que la eliminación de 
la cubierta vegetal herbácea se 
hiciera mecánicamente y no quí
micamente; la justificación de 
esta preferencia de lo mecánico 
sobre lo químico precisaría de 
todo un artículo.

3.* Habilitar, en las carreteras y 
tanto para el ganado mayor como 
para los pequeños rumiantes, pa
sos para el ganado que estén en 
puntos con buena visibilidad y 
perfectamente señalizados.

4.1 Todos los animales en régi
men de pastoreo 1 ibre deben llevar 
un “hierro" o “marca” que, en 
todo momento e incluso a distan
cia, permita su identificación. 
Cada ganadero debe poner a todos 
sus animales su propio “hierro”. 
De esta forma, cualquier animal 
suelto quedaría identificado, y lo 
mismo ocurriría en caso de acci
dente; se terminaría con algo aho
ra frecuente, y es que cuando 
ocurre un accidente no aparece 
por parte alguna el dueño del ani
mal causante del mismo.

5.* Recurrir a la colaboración 
ciudadana. Esto significa que las 
señales que advierten del peligro 
que supone la posible presencia 
de animales sueltos, habría que 
sustituirlas por carteles en los que 
se pida al automovilista que, a

FLORENTINO GARCIA JIMENEZ

través de la dirección y número de 
teléfono que se indica, se denun
cie inmediatamente la presencia 
de cualquier animal en la calzada 
o entre la calzada y las cercas.

Creo que con estas medidas, y 
alguna otra que a mí no se me haya 
ocurrido, sería relativamente fácil 
terminar con esta lamentable si
tuación.

Para terminar, quiero dedicar 
unas palabras a los ganaderos que 
se puedan sentir afectados o, in
cluso, perjudicados por el conte
nido de cuanto precede. Y lo que 
quiero decirles es esto:

Yo no soy un automovilista 
procedente del asfalto al que mo

lesta todo bicho que se mueva en 
las proximidades de una carretera. 
Quiero que sepan que mis raíces 
están en el medio rural y que con el 
medio rural me siento plenamente 
identificado. Me preocupa la triste 
situación del medio rural y me 
toca muy de cerca la tremenda 
crisis que atraviesa el vacuno. 
Pero creo que todo esto no debe 
ser una disculpa para que, por 
desidia en la mayoría de los casos, 
deterioremos nuestra imagen ante 
el resto de los ciudadanos tanto 
españoles como de otros países de 
nuestro entorno; tampoco debe 
ser una justificación para que 
pongamos en peligro la tranquili
dad de nuestras conciencias y 
hasta nuestra propia seguridad.

CARTAS DE LOS LECTORES

Resuelto el tema de los recibos 
de tasas municipales

Sr. Director:

En relación con la carta publi
cada en ese medio, con fecha 29
7-91, y titulada “Sugerencias al 
Sr. Alcalde", me es grato informar 
al contribuyente firmante de la 
misma, y al resto de los vecinos de 
Segovia que el problema al que 
hace referencia de que no recibe el 
justificante de pago de sus tributos 
locales que tiene domiciliados en 
la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia, quedó resuelto 
en los primeros días del mes de 
julio, tras las conversaciones que 
personalmente mantuve con el 
director general de dicho organis-

ALBUMES DE CROMOS DEPORTIVOS
Ante las consultas que se nos formulan, podemos informar a 

nuestroslectoresqueaquéllosalosque no hubiere llegado alguna 
de las hojas del álbum sobre los Juegos 01 ímpicos de la Juventud, 
pueden pasar por la Administración de nuestro periódico a reti
rarlas. En cuanto a los álbumes, lamentamos informar que se han 
agotado todas las existencias disponibles.

Como es natural, el tema de los 
ruidos nocturnos sigue dando que 
hablar. Recibimos, de una parte, 
un muy extenso escrito firmado 
por Carlos Alejo Casado Gómez, 
coordinador de Areas de I.U., 
quien dice que con tanto cargar las 
tintas sobre el tema “vamos a 
acabar los ciudadanos pensando 
que realmente existe” (el proble
ma). Agrega que en su opinión 
esta “campaña de mojigatería” 
es una operación de imagen de la 
derecha para “dar gusto no a los 
ciudadanos de Segovia, sino ex
clusivamente a su electorado”.

Agrega que el ruido no es un pro
blema grave en comparación con 
otros que sufre la ciudad, como la 
especulación inmobiliaria, el es
tado de los ríos por vertidos sin 
depurar, el caos del tráfico, el 
paro, la falta de universidad o la 
ocupación militar de una buena 
zona de la capital. Dice luego que 
no niega que exista el problema 
del ruido, pero que se puede solu
cionar haciendo cumplir la legis
lación, sin que se pongan obstácu
los ya a los establecimientos a los 
que se haya dado licencia de aper
tura. En cuanto a las verbenas, 
dice que lejos de molestar lo que 
hacen es divertir a la población, 
aunque otra cosa es que se contro- _ 
len los decibelios y que se lleven 
de forma rotatoria por la ciudad 
para no molestar o beneficiar 
siempre a los mismos. Y pide fi
nalmente que cuando haya alguna 
verbena que no se sepa donde

mo. Este extremo le han podido ya 
comprobar personalmente mu
chos vecinos al recibir un escrito 
de la mencionada Caja de Aho
rros, en el que se pone de relieve 
que se han tomado las medidas 
necesarias para evitar en lo suce
sivo este tipo de incidencias, al 
tiempo que reciben el correspon
diente recibo.

Esperando que hayan quedado 
aclaradas las dudas de este contri
buyente, y agradeciendo sus ob
servaciones, le saluda atentamen
te.

Ramón Escobar Santiago 
(Alcalde de Segovia)

encajarla, se la lleve a su h 
(vive en la calle Felipe II)

Otro escrito recibido sobre • 
tema se expresa en térmi¿ 
opuestos y viene firmado por J - 
Moreno. Dice que toda persor 
tiene derecho al descanso noctu^ 
no y que el deber de lasautorida 
des municipales y gubemativases 
asegurarle. Alude a los establee ■ 
mientos que hasta bien entrada la 
madrugada tiene música que inva
de las viviendas inmediatas. 
Agrega que ante la decisión del 
alcalde de enmendar este tema y 
evitar el bochornoso espectáculo 
de suciedad, litronas, botellas ro
tas, etc. y asimismo ante la acusa
ción de “mojigatería” que se 
hace a la autoridad municipal, d 
firmante la felicita, y al Ayunta
miento, por su buena voluntad, 
alentándoles a que no desistan de 
su empeño. Termina diciendoque 
habría que vigilar especialmente 
estos asuntos a partir de la una de 
la madrugada, y que si se autori
zan actuaciones de este tipo, se 
haga en lugares donde no moles
ten al vecindario, que debe des
cansar para poder estar en condi
ciones de enfrentarse a la jomada 
laboral del siguiente día.

iMSAS!

PROBLEMA.
LLAMAMOS, 
ES GRATIS.

Si tú o algún familiar o amigo'uy0 
algún problema de drogas y 
recibir información clora y rea, 
No te costará nada.

• lnv,imo de Documentación e ln,0'm0ClCn «¿Jo r O? 1 
Potrccmodopo' Ob'oSocioldetaCAJAUt

FUNDACIONI)^
CONTRA LA DRO°fl

AZULEJOS
PAVIMENTOS EVELIO HERRERO

SANITARIOS
Clavel, 4 (frente Ambulatorio)

MUEBLES BAÑO 
CARPINTERIA

M.C.D. 2022
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Final brillante del Festival Internacional de Segovia
Un sugestivo “Hamlet”, de la mano de José Pedro Carrión y José 

Carlos Plaza, fue ovacionado largamente
Representar “Hamlet” siem- 

Jsuponeunretoparadirectorde 
escena y actores, y una toma de 
liciones del público espectador 

¡a versión que se le ofrece.
Para lograr una puesta en escena 
propia, de caracteres peculiares, 
Lbráquepartirdelabasedeolvi- 
¿^oiros-Hamlet” preceden
tes, y tanto director como actores, 
habrán de tratar de “ver” de for
ma propia y personal la obra. Solo 
de esta manera se podrá aspirar a 
ofrecer una auténtica creación.

En cuanto al espectador, bueno 
será que también deje archivadas 
en el baúl de los recuerdos las 
versiones contempladas hasta el 
momento en teatro o en cine, para 
no dejarse llevar del pernicioso 
vicio de las comparaciones. En 
teatro, como en cualquier otra 
manifestación artística, recurrir a 
las comparaciones puede consti
tuir un hecho negativo, con el que 
salgan perdiendo actores y espec
tadores. .

Anoche, el enlosado de la cate
dral tuvo una gran entrada, y en el 
ambiente se adivinaba una cierta 
curiosidad por saber qué podría 
dar de sí este ‘ ‘ Hamlet* ’ que anun
ciaba el Centro Dramático Nacio
nal. La primera sorpresa pudo ser 
la eliminación de un escenario en 
altura, sustituyéndose por otro 
con los centímetros imprescindi
bles para poder utilizar “su fon
do” en la concreta escena del 
cementerio, la tumba de Ofelia. 
Sin decorado alguno, porque pa
rece que al director, José Carlos 
Plaza, le entusiasmó tener como 
fondo la fachada principal de la 
catedral, con el aliciente de poder 
entreabrir sus puertas para hacer- 
lasentrar también en escena. Parte 
fundamental, en ocasiones decisi-

PENALOSA

Ofelia y su hermano Laertes dándole consejos

Lui«UD° la iluminac¡ón de José 
mnm RodríSuez q116 “matizó” 
ción n nl0S Clave de la representa- 
durae ,nluces dominadas, luces 
do na* UCCS de amb*ente adecua- 
cioneraTSUbrayar ,as distintas ac- 

rodean ac,ores 86 vieron, así, 
r^^depúbüco porelfrentey 
^Jater^s,^ lo
n^^h^aúnmáscomu- 

al Drí?111^ Hamlet”, decía 
traoea:^10; ^Pone un reto. La 
no es ‘ c ^'lliam Shakespeare 
Pieza Hf? amcn,c una bellísima 
de las rar'a* s*no también una 
^•eratiiM lrriPOrtan,cs obras de la 
PersomieUnivcrsaL 1 ,amlcl 05 un 
nalidad ,enrevesadoensuperso- 
labras y enPCrl° Cn de P3" 
duda en o Crear siluaciones de 

us interlocutores, bien

PENALO SA

a su llegada al palacio de ElslnorHamlet recibiendo al grupo de actores

por lo que dice, bien por su com
portamiento. Un personaje com
plejo que pasa durante toda la 
acción, viviendo una lucha inte
rior ante una situación abocada al 
precipicio, pues si en un principio, 
aún rebosante de dolor e ira por el 
asesinato de su padre, piensa en el 
diálogo, en la palabra como una 
posible solución a la tensa y dra- 
máiica situación, pasa luego a una 
praxis violenta, pero sin abando
nar una postura un tanto melancó
lica y descuidada, con escapes 
hacia una supuesta situación de 
trastorno mental, con lo que juega 
para confundir a amigos y enemi

gos. Hamlet utiliza un lenguaje 
variado en cuanto a intencionali
dad: agresivo a veces, reflexivo 
otras y acogiéndose al monólogo 
asimismo en diversas ocasiones. 
Todo ello impulsado por la fuerza 
dramática de Shakespeare, que 
nos llega en una versión que con
sidero óptima, con buenos valores 
literarios, con un hondo dramatis
mo, y con alguna novedad, res
pecto a lo más generalmente co
nocido: por ejemplo, en el famoso 
monólogo del “Ser o no ser”, 
Vicente Molina Foix utiliza las 
palabras “he ahí la opción”, en 
vez de la habitual de “cuestión”.

El Centro Dramático Nacional 
hizo una puesta de escena sobria, 
cargada de dramatismo y a la vez 
de lirismo, con los elementos es
cénicos imprescindibles, por lo

que se dejó a cada personaje 
campo libre para la acción, muy 
bien estudiada y medida sobre el 
espacio, conjuntada, precisa, casi 
diría que milimétrica. Un trabajo 
concienzudo el de José Carlos 
Plaza, que ha matizado con persis
tencia cada momento, cada situa
ción, hasta lograr que la represen
tación se mantenga en un climax 
adecuado durante toda su consi
derable extensión (tres horas y 
cuarto, más un intermedio de 15 
minutos). A pesar de ella, el es
pectador estuvo tenso en todo 
momento, lo que refleja el acierto 
de la situación escénica.

Y si “Hamlet” es un reto per
manente para un director, no lo es 
menos, sino todo lo contrario, 
para el actor que encarne al prota
gonista. Insisto en que ha de en
frentarse, primero, a un intento de 
“desmemorizar” al espectador 
de cualquier versión anterior. José 
Pedro Carrión tiene seguridad de 
conseguirlo así, por lo que desde 
un principio impone en escena su 
propia visión y versión del prínci
pe de Dinamarca. Lo hizo con un 
estudio profundo del personaje, 
buscando matices otras veces no 
muy destacados y huyendo, por el 
contrario, de otros que pudieran 
ser repetitivos. Así, en el monólo
go antes mencionado del “Ser o 
no ser”, José Pedro Carrión optó 
por la sencillez frente a una tenta
ción de grandilocuencia, y le pre
sentó y recitó como sin darle im
portancia; forma muy personal 
pero subyugante, porque suponía 
un contraste con lo habitual, en un 
deseo de no perder el ritmo y la 
“compostura” del personaje de
jándose arrastrar por pasajes que 
tradicionalmente han sido espera
dos con curiosidad casi morbosa 
en un deseo de establecer inme
diatamente comparaciones.

José Pedro Carrión hizo una 
auténtica creación personalista de 
Hamlet, que puede dar lugar a 
disparidad de criterios, aunque el 
mío es totalmente compartido con 
el actor. Cuidó extremadamente la 
inflexión de voz, el matiz de cada 
palabra.el gestojusto, huyendode 
la teatralidad, permaneciendo en 
todo momento inmerso en el papel 

del complicado personaje shakes- 
peariano.

Amparo Pascual creó asimis
mo una Ofelia delicada, sugesti
va, dramática y trágica, con una 
actitud en línea de apoyatura al 
personaje central, pero también 
con una concepción muy estricta 
del personaje, coordenadas que 
asimismo siguieron los restantes 
intérpretes, todos ellos en el deseo 
de contribuir a la perfección del 
conjunto y renunciando a posibles 
lucimientos personales. Alguno 
de los personajes centrales me 
resultó menos convincente en 
cuanto a la versión de ellos ofreci
da, aunque no desdijeran del resto 
en el todo escénico. Berta Riaza, 
como madre de Hamlet, estuvo en 
la línea habitual de su veteranía y 
buen hacer en escena.

La voz del espectro (cuya ima
gen se proyectó sobre la pared 
catedralicia) estuvo grabada por 
el actor José Luis Gómez.

La cerrada y prolongada ova
ción que los espectadores dedica
ron a los intérpretes, junto a los 
que saludó el director, puso bien a 
las claras hasta qué punto la esce
nificación había calado en todos.

Una atmósfera densa, cargada 
de interés, presidió la representa
ción tanto en la escena como en el 
graderío, por lo que la explosión 
de satisfacción del público se 
concentró en esa ovación de va
rios minutos. Un final excepcio
nalmente brillante del Festival In
ternacional de Segovia 1991.

P. Martín Cantalejo

SANTA TEI2ESA 
' Materiales de construcción 
LA LASTRILLA Tclf. 43 77 00 |

La Diputación 
contará 

con siete 
comisiones 
informativas 
permanentes
La Diputación Provincial con

tará con siete comisiones informa
tivas permanentes, según lo apro
bó ayer el pleno de la corporación 
con los votos favorables del PP e 
IU y la abstención de los diputados 
del PSOE y del CDS. Integradas 
cada una por el presidente más 
diez vocales (cinco del PP, tres del 
PSOE, uno del CDS y uno de IU), 
las comisiones son las siguientes: 
Presidencia y Gobierno Interior; 
Cultura, Juventud y Deportes; 
Bienestar Social; Cooperación 
Local; Economía y Hacienda; Ur
banismo y Obras Públicas y Fo
mento y Medio Ambiente. Los 
portavoces de cada grupo son: Ja
vier Santamaría Herranz, vicepre
sidente primero (PP); Manuel 
Agudiez Calvo (PSOE); Rafael de 
las Horas Mateo (CDS) y Domin
go Ascnjo Mate (IU). Las sesiones 
de pleno ordinario se celebrarán 
los días 20 de cada dos meses, a 
las 17.00 horas, a partir del próxi
mo mes de septiembre.

De las Heras explicó que la abs
tención del CDS era debida a que 
no estaban de acuerdo con el con
junto de las propuestas como, por 
ejemplo, el elevado número de 
miembros de las comisiones, te
niendo en cuenta la composición 
de la corporación con mayoría del 
PP. Sin embargo el portavoz cen
trista dijo que su grupo, ante la 
ausencia de un reglamento orgáni
co de funcionamiento de la Dipu
tación, dejaba libertad al equipo 
de gobierno para ejercer la potes
tad organizativa.

Todos los grupos de la oposi
ción se abstuvieron a la hora de 
votar el nombramiento de repre
sentantes de la corporación en or
ganismos y entidades. Para De las 
Heras, en el caso donde hay dos 
representantes se debe dar cabida 
a otros partidos y no sólo al del 
gobierno provincial. Este tema, 
según el presidente, Atilano Soto, 
se estudiará en septiembre.

Por un montante de 367,2 mi
llones de pesetas, se aprobó con la 
abstención del diputado de IU, 
quien afirmó que las acciones en 
medio ambiente se destinaban a 
los municipios que tienen más re
cursos, el Programa Operativo Lo
cal (POL), en su anualidad de 
1991. Aunque el POL responde a 
las previsiones de la anterior cor
poración, Rafael de las Heras dijo 
que el actual gobierno había in
cluido una obra en Turégano, por 
cinco millones de pesetas, en per
juicio de otra población, lo que fue 
calificado por Atilano Soto como 
“un puro deslizamiento”, extremo 
que negó De las Heras señalando 
que “se ha quitado a un pueblo 
para dárselo a otro, rompiéndose 
el marco global de distribución". 
Asimismo quedaron aprobados 
los convenios con el Ministerio de 
Educación y Ciencia, para desa
rrollar un programa de educación 
de adultos, y con la Compañía Te
lefónica, para creación de nueve 
zonas urbanas. En el primer caso, 
el Ministerio de Educación aporta 
14,5 millones y la Diputación, cin
co millones. En el segundo, la Di
putación invierte 52,1 millones y 
Telefónica, 35,5 millones.

A.M.

M.C.D. 2022
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AGENDA a L iBaíHTMO DE SEMVIi
DECIA HACE 50 AÑOS

CALENDARIO

PARA MAÑANA

Domingo 4 de agosto.

Van 216 días; faltan 149.
Sol: De 7,14 a 21,27 horas.

PARA EL LUNES.

Lunes 5 de agosto.

Van 217 días;faltan 148.
Sol: De 7,15 a 21,26 horas.

SANTORAL

Domingo. Santos: Juan María 
Vianney, Aristarco y Manacir.

Lunes. Santos: Hilaria, Digna y 
Venancio.

PENSAMIENTO

“El amor propio sólo acaba con 
la vida; es imposible no sentir sus 
ataques”. (San Francisco de Sa
les).

FARMACIAS
DE GUARDIA

Hoy: López Duque. Cronista 
Lecea, 6.

Mañana: Rodríguez del Fresno. 
Avenida Marqués de Lozoya, 13.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

;\|O|N|C|E
tt? dcfcr

| 78.169 |
I EL TIEMPO | 

i - I 
En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,9 m/m.
Viento del N-NO
Temperatura máxima: 32,4*

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 682,0 m/m.
Viento en calma
Temperatura mínima: 19,4*
A las 8 de la mañana: 20,4*

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: 
Teléfono 442607.

UN DIARIO 
es, también, 

un excelente amigo.

EL ADELANTADO

EXPOSICIONES

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Sofía Madrigal y Enrique Vega, 
aguafuertes. Hasta el 31 de agosto.

EN LA ALBONDIGA

Oleos y dibujos de la pintora 
madrileña Marta García Sanz. 
Hasta el 10 de agosto.

EN LA DIPUTACION 
PROVINCIAL

“La Encuademación”. Hasta 
el 13 de agosto.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra cultural de la Caja 
de Segovia)..

Luis Vidal, pinturas. Hasta el 
18 de agosto.

CENTRO DE JUBILADOS 
SAN FRUTOS

Gabriel Barroso González, talla 
en madera.

CENTRO CULTURAL 
“NUESTRA SEÑORA 

DEL MANTO”. (RIAZA).

Amadeo, óleos. Hasta el 10 de 
agosto.

CENTRO CULTURAL 
“EL ARCANGEL”, 
DE SAN RAFAEL

Escultura, pintura y dibujos de 
José Luis Pascial. Hasta el 12 de 
agosto.

CENTRO FAMILIAR 
DE SACRAMENI A.

Teo Sanz, óleos. Hasta el 12 de 
agosto.

SALA DEL AYUNTAMIENTO 
DE PEDRAZA

Grabados sobre pizarra. Hasta 
el 31 de agosto.

Hoy, Sala MIRO, 8 y 11, 
“Agárralo como puedas”. Sala 
ZULOAGA, 8 y 11, “Las tortugas 
Ninja 11”. Terraza “LOS ZU
LOAGA”, 10,30, “La profecía 
IV. El renacer”.

Mañana domingo, Sala MIRO, 
5,30, 8 y 11, “Agárralo como 
puedas”. Sala ZULOAGA, 530, 
8 y 11, “Las tortugas Ninja II”. 
Terraza “LOS ZULOAGA”, 
1030, “La profecía IV. El rena
cer”.

GUIA MEDICA Y SANITARIA

El Dr. R. Caldevilla Potente 
traslada su consulta de CARDIOLOGIA 

de Cervantes n.2 22 
al HOSPITAL DE LA MISERICORIDA.

Consulta: LUNES, MIERCOLES y VIERNES 
de 5,30 a 7,30 de la tarde

Teléfonos: 43 08 12 Hospital de la Misericordia. 

43 13 41 Domicilio.

AVISOS

ESTA NOCHE FUNCIONARA 
LA FUENTE 

“LOS BAÑOS DE DIANA”

Como ya anunciamos hace 
unos días, losjardinesde La Gran
ja se abrirán los sábados del mes 
de agosto de 10 a 11,15 de la 
noche. Asimismo, de 10,30 a 
10,45 funcionarán los juegos de 
aguas de la fuente Los Baños de 
Diana, que lucirá también su nue
va iluminación.

La entrada es libre.

REGISTRO CML

NACIMIENTOS: Miriam Ga
licia Zamarrón, hija de Jesús y 
Rosa María. Diego Hernando 
Alcalde, de Juan y Yolanda. Ru
bén Herrero de la Calle, de Luis 
Miguel y María de los Angeles. 
María del Rocío Segovia Liras, de 
Celestino y María del Carmen. 
Miguel E. Segovia Herranz, de 
Javier y Celia. Javier Antona 
Martín, de Carlos y Victoria. 
Lucio Sema Augusto, de Lucio 
y Rosa María. María Barahona 
San Mateo, hija de Emilio Be
nedicto y María Lourdes. Clara 
Pertierra Sánchez, de Luis y 
Manuela. Elena Pardina López, 
de Jaime y María del Carmen. 
Alvaro López Rodríguez, de 
Gonzalo Alfonso y María del Pi
lar. Tania García Moreno, de 
Mariano y María Almudena. Julia 
Gutiérrez Rodríguez, de Alfonso 
Vidal y Rosa María.

MATRIMONIOS: Santiago 
Pérez Gil con María Gregoria 
Horcajo Gómez. Femando del 
Barrio Lázaro con María Angeles 
Alvarez Navarro. Juan Pablo Val- 
verde Morán con María de la So
ledad Prieto Robles. Francisco 
Javier Vicente Tejada con María 
del Carmen Rincón Carín. Jesús 
García Martín con María del Car
men Rincón Niño. Antonio He
rranz Velasco con María Asun
ción Aragoneses Barbado. José Luis 
González Cerezo con Raquel 
Conde Santos. Millán Sagabero 
Gómez con María del Rocío Sanz 
Luquero. Jesús de la Mata Sanz 
con María Librada Rodao Este
ban. Miguel Angel del Sastre Gar
cía con María Duarte Teixeira 
Pereira.

DEFUNCIONES: Miguel Gar
cía Herranz, de 81 años. Esperan
za Mayor Prades, de 72 años. 
Anastasio Alonso Yusta, de 80 
años de edad.

DOCE MILLONES PARA ELEVAR LOS SUELDOS 
DE LOS PARROCOS Y COADJUTORES RURALES

Madrid.—La Junta Nacional Técnica de Acción Católica, pre
sidida por el señor Martín Arajo, y acompañada por el director 
general de Asunos Eclesiásticos, señor Puigdollers, visitó ayer 
mañana al ministro de Justicia, señor Bilbao, para agradecer al 
Gobierno, en su persona, y a rogarle se haga intérprete ante el 
Caudillo del agradecimiento de la Junta y de todos los católicos 
españoles por la generosidad con que el Estado ha atendido a las 
necesidades económicas del sufrido clero parroquial como re
compensa de la intensa labor patriótica que realiza en los pueblos 
de España.

El Jefe del Estado ha recibido con este motivo infinidad de 
felicitaciones de toda la nación.

En los nuevos presupuestos de Justicia figuran 12 millones de 
pesetas para elevar en 1.000 pesetas los sueldos de todos los 
párrocos y coadjutores rurales.

Programaciones de TV
TV-1

15,00 Telediario-1.

15,35 AlfredJ.Kwak. 
«Un viaje en busca de balle
nas».

16,00 Sesi¿.. Je tarde.
«La isla del tesoro». 1950. Di
rector: Biron Haskin.

17,40 Club Disney.

19,35 A vista de pájaro. 
«Los castillos» (III).

20,05 El hechicero.
«Gitanos, vagabundos y ladro- 
n?,».

21,00 Tel€j:. rio-2.
21,35 Informe semanal. 

(Redifusión).
22,30 Sábado cine.

Incluye dos largometrajes: 
22,35: «Oro». 1974. Ciento die
ciocho minutos. Peter Hunt. Bri
tánica. Intérpretes: Roger 
Moore, Susannah York, Brad- 
ford Dillman, Ray Milland. 
Avance Telediario. 0,45: «Haz 
la loca y no la guerra». 1976. 
Ochenta y seis minutos. Direc
ción y guión: José Truchado. 
Española. Intérpretes: Lolita 
Flores, Máximo Valverde, Flo- 
rinda Chico, Pedro Valentín, Al
fonso del Real, Paco España, 
Tony Isbert

2,15 Despedida y cierre.

TV-2

13,55 Noticias.
14,00 Mediterráneo.
14,30 Rápido. 
15,00 Musical.

XVIII edición de la entrega de 
premios de música americana». 

16,00 Sábado deporte.
20,00 Noticias. 
20,15 Narradores. 
21,05 Sidney.
21,30 Cine club. 

-Cenizas bajo el sol». 1958.
EE UU Ciento cinco minutos

23,15 José María Rodero, ac
tor.
«Las meninas-

1,25 Ultima sesión de cine. 
«Leila Dmiz». 1987.

3,05 Deporte noche.
Gimnasia. Torneo Federación 
Española. En diferido, desde el 
Palacio Sant Jordi de Barce
lona. Tenis. Open de Austria En 
diferido, desde las pistas de 
Kitzbuehel. Descenso del Sella 
Desde Arriendas (Ribadesella) 

4,00 Despedida y cierre.

TELEMADRID
14,30 Telenoticias.
14,55 El tiempo. 
15,00 Dinosaucers.
15,30 StarTrek. 

••Los anos mortales».
16,30 Top Madrid. 
17,30 Documental. 

Vida salvaje. «Amor colosal». 
18,00 Pantalla chica.

-Al otro lado de Brookling» 
EE UU. 1983. Ciento siete mi
nutos.

19,50 Cine cómico. 
«Jaimito en el teatro».

20,15 Cine de verano.
«Dominique». Británica. 1979 
Noventa y cinco minutos. Di
rección: Michael Anderson. In
térpretes: Cliff Robertson, Jean 
Simmons, Simón Ward, Jenny 
Agutter, Ron Moody.

22,00 Telenoticias. 
22,15 Entre amigos. 
0,15 Boletín informativo. , 
0,20 Matrimonios y algo más. 
0,50 Tup Madrid. 

Repetición.
1,50 Fin de emisión.

AN TENA 3 TV

14,00 Noticias regionales.
14,30 Los héroes de Hogan. 
15,00 Noticias.
15,30 Teletienda. 
15,35 Polvo de estrellas.
20,10 «ENG» (Reporteros).
21,00 Noticias. 

Con Fernando G. Urbaneja 
21,30 Lo que sé de mí.
3,45 Oh, vídeo.
4,45 Cierre de emisión.

TELE 5
15,30 Cine fiesta. 

«El castañazo», comedia 
USA. 1977. ciento diecisiete 
minutos director: George Roy 
Hill Intérpretes: Paul Newman. 
Jennifer Warren.

17,40 Desde Palma con amor. 
19,15 Sabado de acción. 
21,00 Segundo matrimonio.

«Una estrella fugaz». 
21,30 Lío gordo a bordo. 

«El lugar de una mujer». 
22,00 Sábados de humor. 
0,10 Entre hoy y mañana.
0,45 La noche picara. 

«¡Ay, qué calor!»

1,25 El inspector Derrick. 
«Hanna, querida Hanna»

2,25 Cierre de emisión.

CANAL+

14,00 Redacción. 
14,10 Telecomedia. 
14,35 Primer plano. 
15,00 Cine. 
16,22 Cine. 
18,18 Cine. 
20,00 Redacción. 
20,05 Hallo Spencer. 
20,30 Dibujos animados. 
21,00 Telecomedia. 
21,30 Deporte verano. 
22,00 Estreno Canal ma 

«Loma Doone». (c). u 
23,27 Segunda sesión. (lCa 

«La mosca», (c) Pana 
0,59 Cine. . ¡c) 

«La caja de música" 
3,00 Sesión especial.

«Mala sangre- (c) 
5,02 Cine. ■ , Terror 

«Viernes 13 (VID» íc'
6,27 Cine.

•■Baja Oklahoma- (CL
8,12 Documental. . hOm-

••Murray F ADraham. e 
breyel actor», (c).

M.C.D. 2022
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mirará en vigor a partir dell de enero de 1992 , .
El nuevo Impuesto de Actividades Económicas, 
que sustituye a otros tributos locales, afectará en 
q Segovia a 15.000 contribuyentes
La Delegación de Hacienda y la Cámara de Comercio han suscrito

un convenio para facilitar su implantación

COAG denuncia que hizo pasar gasóleo C como agrícola

■ Carlos Gila desmiente 
la vinculación de GILASA en un 

posible fraude de venta de gasoil
“Tengo todos los datos de a 

cuántos, quiénes y cuándo he 
suministrado el combustible”.

F. Peóelosa

En la fotografía, de izquierda a derecha, Nemesio Mínguez, Octaviara) Palomo, Javier Estrada y Alejandro Barroso,

El nuevo impuesto sobre actividades económicas, que entrará en 
vigor a partir del uno de enero de 1992, afecta en Segovia a 15.000 
contribuyentes, aunque las declaraciones de alta alcanzarán la cifra 
de 20.000. Esta figura impositiva, contemplada en la L^y Regulado
ra de Haciendas Locales, se destina a la financiación de los ayunta
mientos y no es un impuesto adicional sino que sustituye a otros 
tributos de carácter local, como las licencias fiscales de actividades 
comerciales e industriales, de profesionales y artistas y los impues
tos municipales de radicación, publicidad y gastos suntuarios, ex
cepto el gravamen sobre los cotos de caza y pesca.

Con motivo de facilitar la im
plantación del nuevo impuesto, 
cuya gestión deberá ser asumida 
por los ayuntamientos en el plazo 
de dos años, la Delegación de Ha
cienda y la Cámara de Comercio e 
ndustria de Segovia han suscrito 

un convenio de colaboración, que 
ueJirmado ayer por el delegado 
c Hacienda, Javier Estrada Gon- 
^ ez. y por el presidente de la 
^mara, Octaviano Palomo del 
^ozo. en presencia de los secreta- 
iaMde ambas instituciones, Ale- 
J ro Barroso y Nemesio Mín- 
8 respectivamente.

cniendo en cuenta que es ne-

Nueva visita 
de la Condesa 
de Barcelona
h desPués de las dos de 
Barcein de ayer’ la condesa de 
Mercedes3’ María de laS 
Juane. . ’ madre del Rey Don 
Club lle8aba al restaurante 
Pañía dA8° alm°rzar en com- 

un grupo de amigas.

mentadaUStre dama cumpl¡- 
^tablpr; los Propietarios del 
000 Quie lent°’ y Juanita, 
morneqntosneant departió Aguóos 

aImuerzo 30 68 de *niciarse el 

d‘ó amihideSa de Rarcelona acce
da pai^°'emen,easerfotografia- 

mornento dLS!r0 Periódico en el 
rante. de a llegada al restau- 

durante la firma del convenio 

cesario presentar la declaración de 
alta en el nuevo impuesto, entre 
los días 9 de septiembre y 13 de 
diciembre de 1991, para las perso
nas que vengan desarrollando las 
actividades sujetas al mismo y de
sean continuar ejerciéndolas a par
tir del uno de enero de 1992, el 
convenio con la Delegación de 
Hacienda contempla que las altas 
en el censo se podrán presentar, si 
son asociados, a través de la Cá
mara de Comercio, quien las ges
tionará y las presentará. Según Ja
vier Estrada, acuerdos similares se 
alcanzarán con asociaciones y co
legios profesionales, con el fin de 

F. Peñalosa

¿Publicidad eficaz?

en EL ADELANTADO

evitar aglomeraciones y colas en 
la Delegación de Hacienda, como 
ocurrió durante el plazo de trami
tación del NIF. “Existe voluntad 
de servicio y de facilitar la labor a 
quien vaya a cumplir con la obli
gación tributaria”, matizó el dele
gado de Hacienda.

NOTIFICACION AL 
CONTRIBUYENTE

No obstante, la Delegación no
tificará a los contibuyentes afecta
dos las características del nuevo 
impuesto, que grava el mero ejer
cicio de actividades empresaria
les, profesionales o artísticas, ex
cluyendo la actividad agrícola y la 
ganadera dependiente; además de 
informar a qué tributos sustituye y 
los plazos de presentación de las 
altas junto con los lugares donde 
se pueden tramitar. Con el fin de 
agilizar la tramitación, la Delega
ción destinará distintas fechas a 
las altas, según la actividad.

A.M.

La empresa GILA, Sociedad 
Anónima, GILASA, dedicada a la 
distribución de derivados del pe
tróleo, ha desmentido las informa
ciones que le relacionan con la 
venta fraudulenta de gasóleo agrí
cola entre los afiliados de la aso
ciación Jóvenes Agricultores de 
nuestra provincia.

Carlos Gila, propietario de GI
LASA, ha negado a nuestra Re
dacción todas y cada una de las 
afirmaciones que hoy publica “El 
Norte de Castilla”, según las cua
les GILASA habría importado ha
ce dos meses desde Portugal 10 
millones de litros de gasóleo para 
calefacción (gasóleo C), cuyo pre
cio es de 42,50 pesetas/litro, y lo 
habría distribuido como gasóleo 
agrícola a un precio de 69,10 pe
setas/litro.

Gila ha manifestado que tiene 
en su poder toda la documentación 
de la operación realizada en Por
tugal, a través de la empresa 
“AVA, S.A.”, cuya cantidad pre
cisa es de 1.800.000 litros de ga
sóleo C y cerca de 500.000 litros 
de gasóleo agrícola, así como los 
recibos que demuestran a cuántos, 
quiénes y cuándo se distribuyó el 
citado combustible.

El propietario de GILASA ha 
informado que en los datos que 
posee no figuran durante los últi
mos meses ninguna distribución 
en la comarca de Chañe, Narros y 
Campo de Cuéllar, la zona más 
afectada, según el rotativo valliso
letano.

Carlos Gila ha desmentido

El aprendiz de árbol

NECROLOGICA
En las primeras horas de la tar

de de ayer se efectuó, en el cemen
terio del Santo Angel, el sepelio 
de Paulino Matesanz Pascual, 
esposo de Felisa Alonso Segovia, 
vinculada a nuestra empresa en la 
Sección de Reparto del diario.

A Fel isa, hijos y demás famil ia- 
res, testimoniamos nuestra públi
ca expresión de la más sentida 
condolencia.

otros extremos de la información 
que vinculan a su empresa con el 
fraude, entre ellos, que la compra 
se realizara a la empresa Petrosalp 
y que GILASA haya intentado 
suministrar combustible a la 
COAG, organización que ha de
nunciado el supuesto fraude ante 
el delegado del Gobierno en Cas
tilla y León y el delegado especial 
de Hacienda en la Comunidad Au

tónoma.
Gila ha descartado ser víctima 

de ningún engaño por parte de la 
empresa que le vendió el gasóleo, 
“entre otras razones porque en la 
frontera son analizados todos y ca
da uno de los contenidos de las 
cisternas”, asi como que haya po
dido existir equivocación a la hora 
de distribuir el combustible.

El exdiputado en el Congreso 
por UCD y Coalición Popular, ha 
reconocido que en su día llegó a 
un acuerdo con ASAJA para surtir 
de gasóleo agrícola a los depósitos 
que esta organización tiene en sus 
respectivas cooperativas y para 
desde allí distribuir el combustible 
entre sus asociados.

A su juicio, “toda esta historia 
es una guerra que mantienen 
ASAJA y COAG y que a mí me ha 
cogido en medio". Gila no ha des
cartado iniciar posibles acciones 
judiciales contra la organización 
agraria y el periódico que le han 
vinculado con el fraude, si bien 
considera que el daño, “contra mí 
y contra mi empresa, ya está he

cho”.
FA.

En el inicio de la calle de Velar- 
de hay un poste de madera que 
desde hace años se destina a soste
ner una lámpara del alumbrado 
público. Como junto a él existe 
una enredadera, las ramas de ésta 
se han enroscado en el madero, 
con lo que éste viene a recordar lo 
que fue y a convertirse en aprendiz 
de árbol.
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CARBONERO EL MAYOR

Confirmados los carteles 
de las corridas de toros

DIONISIO ESCUDERO

Ya se saben los nombres de los 
espadas que actuarán en las próxi
mas fiestas patronales del Bustar 
que se celebrarán desde el día 13 
al 18del próximo mes de septiem
bre.

El domingo día 15, con toros de 
la ganadería de Sánchez Covale- 
da, actuarán los diestros: Manili, 
José Antonio Esplá y Juan Cué- 
llar; el lunes día 16 habrá reses de 
la ganadería salmantina de Her
manos Sánchez Arjona, para los 
matadores José Antonio Campu- 
zano, José Pedro Prados “El Fun
dí” y Emilio Oliva.

Se tiene el convencimiento de 
que el toro es la piedra básica de la 
fiesta nacional, por ello se han 
elegido ganaderías de nombre y 
prestigio contrastado.

Se despejó la duda sobre Rafi 
Camino, no vendrá este año a 
Carbonero el Mayor, en esa fecha 
estará en la plaza de Salamanca, 
por tanto, sólo repetirá Emilio 
Oliva, de cuya actuación en el

EL ESPINAR

“Celtas Cortos” 
triunfó en la localidad

PEDRO LUIS MERINO

Tras más de seis años sin contar 
con un recital en El Espinar, por 
fin el pasado viernes pudimos 
asistir, gracias a los quintos de la 
localidad que lo organizaron en su 
totalidad, al concierto del grupo 
“Celtas Cortos”. Nunca el coso 
espinariego había vibrado tan 
fuerte como esa noche con las 
coreadas canciones del grupo.

Dos horas duró, pero desde el 
primer tema el éxito se veía asegu
rado; éxito también importante el 
económico, ya que la quinta orga
nizadora logró reunir a tres mil 
personas para disfrutar de la mag
nífica noche y de los excitantes 
temas musicales.

El violín de Alberto, la flauta de 
Carlos o el solo que nos regaló 
Nacho hacían que los jóvenes 
asistentes se identificaran grande
mente con este tipo de música, 
desenfadada y que poco a poco ha 

IHll
CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA

Se pone en conocimiento del pú
blico en general que, con fecha 19 de julio 
de 1991, ha quedado suscrita en su tota
lidad la 8.- Emisión de Cédulas Hipote
carias Caja Segovia, de fecha 30-5-91, 
interés variable.

Segovia, 1 de agosto de 1991.

pasado se guarda un grato recuer
do.

Los festejos taurinos siguen 
siendo el epicentro en las fiestas 
de esta local idad, y si las dos cita
das corridas de toros no fuesen 
suficientes, se tienen programa
dos otros eventos como becerra
das, encierros (uno infantil) y 
concurso taurinos con importan
tes premios. .

Esfuerzo considerable el que 
lleva a cabo la corporación para 
cada año superarse en los aspectos 
que comentamos y, a pesar de su 
entidad, anunciar dos corridas que 
supone ser una noticia de las más 
importantes, a nivel provincial, 
para los aficionados. Ahora hace 
falta que el éxito sea como los 
años anteriores, no echando de 
menos a la ganadería del marqués 
de Albayda y a los diestros Víctor 
Mendes, Rafi Camino, Femando 
Lozano, etc., que hicieron con sus 
actuaciones que los aficionados 
salieran satisfechos de la plaza.

De antemano se consigue un 
logro más y se coloca un nuevo 
hito con protagonismo de todo el 
vecindario. 

ido creando raigambre entre to
dos.

Interpretaron temas de su nue
vo disco de larga duración, ha
ciendo su presentación pública 
esa noche, interpretando también 
música de reggae con un fondo de 
protección del medio ambiente.

El deseo de los asistentes de 
acudir a un concierto en su propia 
localidad, el último que se pudo 
ver fue en 1985 con Víctor Ma
nuel y Ana Belén, en otra esplén
dida noche de luna llena como la 
del viernes pasado, hizo que los 
bares y terrazas de la localidad se 
vieran vacíos de los asiduos visi
tantes hasta terminado el concier
to, sobre la una de la madrugada.

Todo este deseo que tiene la 
juventud de acudir a conciertos 
hace que el próximo día nueve 
tengan la oportunidad de disfrutar 
y vibrar nuevamente con la actua
ción de Tennessee en el mismo 
recinto.

AYLLON

Un año más, 
llegan los 
becarios

SILVIO MARTIN

En la tarde del día 31 de julio, 
llegaron felizmente a esta locali
dad, al objeto de realizar el curso 
académico correspondiente, diez 
estudiantes, seis de escultura y 
cuatro de pintura; curso del que es 
director Francisco Toledo y al que 
acompaña, como jefe de personal, 
Pedro Terrón Manrique.

El curso ha sido organizado por 
la Universidad Complutense de 
Madrid -Bellas Artes-, siendo 
subvencionado por dicha Univer
sidad, la Junta de Castilla y León, 
el Ayuntamiento de la localidad y 
algunos particulares.

El mencionado jefe de perso
nal, que estuvo en cursos anterio
res, manifiesta, que en esta villa se 
encuentran muy a gusto, por su 
climatología, la condición de que 
el pueblo sea un conjunto históri- 
co-artístico, la gran acogida por 
parte del vecindario y por el buen 
trato que se les dispensa.

También es frecuente escuchar, 
particularmente en los lugares 
públicos de reunión, que el tener 
aquí a los “Becarios”, más que 
una suerte es un honor. Son cons
cientes de que los estudiantes con 
su juventud, llenan de vida nues
tras calles, plazas y estableci- 
m lentos y, con sus trípodes, pince
les y demás objetos de trabajo, 
cambian el paisaje de la villa, 
dándole un carácter más turístico 
y sobre todo más cultural.

El susodicho curso será clausu
rado el 8 de sept iembre, con expo
sición general de todos los traba
jos que llevan a cabo, en las gale
rías de! museo de la casas-palacio 
“Obispo Vellosillo”, y a cuya 
clausura, según Terrón, han pro
metido asistir autoridades univer
sitarias de la Junta de Castilla y 
León y otras instituciones.

Como en años anteriores, ese 
día, todos los aylloneses disfruta
remos viendo las obras de arte que 
estos estudiantes hicieron cuando 
vivieron entre nosotros.

SANTA MARIA 
LA REAL DE NIEVA

Hermana
Natividad

MEDIA LUNA

Nos dejó la hermana Natividad 
Martín, o Felisa, como también 
era conocida. Llegó a la villa por 
los años 1965-67 en compañía de 
otras carmelitas de la enseñanza, 
monjas seglares, y se dedicaron a 
preparar a nuestros jóvenes en 
Formación Profesional, rama se
cretariado y administrativo, en la 
casa de “don Miguel”, el médico- 
dentista de la calle Miguel Ibáñez. 
A los pocos años edificaron su 
colegio-residencia de Santa Tere
sa en la Calle Mayor, donde du
rante más de veinte años acogie
ron a numerosas alumnas de EGB 
y BUP, destacando la formación 
musical, y en especial el piano.

El destino se llevó a estas her-

La Junta propone el pago 
de los intereses de los 

créditos agrícolas para paliar 
los daños de la sequía

COAG pide la creación de un fondo 
destinado a prevenir las consecuencias

Valladolid (leal).- La Junta de 
Castilla y León ha propuesto el 
pago de intereses de los créditos 
de campaña que soliciten los agri
cultores y ganaderos afectados 
por los daños ocasionados por la 
sequía, dentro de las medidas 
expuestas por el consejero de 
Agricultura y Ganadería, Isaías 
García Monge, a los dirigentes de 
las organzaciones agrarias de la 
región en la reunión de la Mesa 
Regional de la Sequía celebrada 
ayer en Valladolid.

García Monge propuso a las 
organizaciones de ASAJA, 
COAG y UPA la disposición de la 
Junta a destinar 200 millones de 
pesetas para sufragar en 5 puntos 
los créditos que soliciten con el 
objeto de hacer frente a las pérdi
das en la cosecha de cereales y 
pastos de la presente campaña.

El máximo responsable de 
Agricultura de la Junta ofreció a 
las organizaciones agrarias la 
posibilidad de que el Gobierno 
autónomo mejore las condiciones 
del Seguro Integral de Cereales, 
aumentando el porcentaje de pro
ducción garantizada o mantenien
do el actual. Asimismo, propuso 
la ampliación a cinco años o más 
el período de vigencia de este 
seguro.

La puesta en marcha de estas 
medidas se llevaría a cabo me
diante una orden de la Consejería, 
después de que fuese aprobada 
por la Comisión Europea median
te la Comisión Interministerial de 
Asuntos Comunitarios.

En la reunión, el consejero de 
Agricultura presentó a los repre
sentantes agrarios un informe 

Coleglo Residencia “Hermanas Carmelitas de la Enseban

manas, ya que en un desgraciado 
accidente de tráfico murieron tres 
(una en el acto y otras dos meses 
después) y este año murió Felisa, 
cuando estaba a punto de jubilar
se.

De su labor sólo queda el agra- cianos?

sobre evaluación de daños efec
tuado por técnicos de su departa
mento, que cifra en 40.000 millo- 
nesde pesetas las pérdidas ocasio
nadas por la sequía en el conjunto 
de la región, y que afectaron en 
mayor medida a la provincia de 
Avila en donde los daños se ele
van al 60 por ciento de la cosecha. 
León con un 15 por ciento de pér
didas fue la provincia menosafec- 
tada.

La Unión de Campesinos de 
Castilla y León (UCCL-COAG) 
ha valorado negativamente el 
encuentro con el Consejero de 
Agricultura en la Mesa Regional 
de la Sequía, ya que “no se ha 
aportado ninguna medida efectiva 
ni diferente de las ya existentes 
para abordar la situación creada 
en el campo castellano-leonés”, 
según señala esta organización en 
un comunicado.

Para UCCL-COAG, las sub
venciones propuestas por el con
sejero para el pago de intereses no 
aportan nada nuevo, puesto que 
estas ayudas ya están establecidas 
por el SENP A. Por lo que respecta 
a la mejora del Seguro Integral de 
Cereales, esta organización seña
la que esta medida no constituye 
una solución “atractiva” para los 
agricultores, “ya que las primas 
se han disparado y la cobertura del 

mismo ha disminuido".

Según UCCL-COAG la solu
ción a los problemas de la sequía 
pasa por la creación de un fondo 
destinado a prevenir los daños 
ocasionados por las condiciones 
climatológicas adversas, dotado 
con dinero proveniente de la 
comunidad autónoma, el Ministe
rio de Agricultura y la CEE.

decim iento de todos sus a
Mari Luz (la niña que el 
cuando tenía cinco año5' 
magnífico edificio, ¿^.podría 
ahora de este edificio- an
convertirse en residencia

M.C.D. 2022
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El personal laboral de la 
junta alcanza un preacuerdo 

para la firma del convenio
Valladolid (leal).- Los repre- 

senuntes sindicales del personal 
hboral de la Junta de Castilla y 
l eón y la propia Administración 
autónoma alcanzaron un principio 
de acuerdo en la negociación del 
convenio colectivo, que ha tenido 
una duración de 9 meses, y que 
contempla como aspecto más 
destacado un aumento salarial del
10^ por ciento. .

La Federación de Servicios 
Públicos de UGT, sindicato ma- 
yoritario en la Administración 
regional, valora positivamente el

acuerdo tanto con la subida sala
rial conseguida, como “porque 
evita trasplantar lo negativo del 
sistema retributivo de los funcio
narios a los laborales, tal y como 
ha intentado la Junta durante este 
tiempo”.

El aumento salarial conseguido 
es el más alto de todos los firma
dos en la región y afecta a unos 
5.000 empleados fijos y unos 
3.000 discontinuos y eventuales 
de la comunidad. Tanto la subida 
del 10,5 por ciento como la vigen
cia se limitan al presente año.
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Lucas acuerda con Hormaechea 
una postura conjunta para definir 

el pacto autonómico
Santander. Jesús B. Segura, 

enviado especial. (leal).-- El pre
sidente de la Junta de Castilla y 
León, Juan José Lucas, aseguró 
ayer en Santander, después de la 
entrevista mantenida con el presi
dente cántabro, Juan Hormae
chea, que las comunidades autó
nomas de Castilla y León y de 
Cantabria trabajarán unidas para 
conseguir la definición del pacto 
autonómico anunciado por el 
Gobierno.

El presidente de la Junta afirmó 
al término de la entrevista mante
nida en la sede de la presidencia 
del Gobierno cántabro, que lacon- 

secución del pacto autonómico ha 
de hacerse a partir del principio de 
la dignidad que tienen todas las 
comunidades que accedieron a su 
autonomía por la vía del artículo 
143 de la Constitución.
“No existen autonomías de 

primera y de segunda”, dijo Lu
cas, quien señaló que en el mes de 
septiembre reanudará sus contac
tos con el presidente de Cantabria 
para concretar el desarrollo de la 
política del Estado de las autono
mías, donde se avecinan “impor
tantes participaciones” de ambas 
comunidades, precisóel presiden
te de Castilla y León.

n

Bécker acuerda 
en Oporto 

la cooperación 
con el norte 
de Portugal

Valladolid (leal).- El conseje
ro de Economía y Hacienda de la 
Junta de Castilla y León, Feman
do Bécker, y representantes de la 
Comisión de Coordinación de la 
región norte de Portugal trataron 
ayer en Oporto la puesta en mar
cha de varios programas de coo
peración entre las dos regiones 
fronterizas, recogidas en la Decla
ración de Oporto que firmaron las 
dos partes de 1990.

En la reunión se abordó la posi
bilidad de crear una línea aérea 
Valladolid-Oporto-Santiago de 
Compostela, el desarrollo del tren 
de alta velocidad atlántico, la 
navegabilidad del río Duero hasta 
la frontera española y el acceso al 
transporte marítimo, con la crea
ción de la Sociedad Astur Caste
llano Leonesa de Navegación.

La factoría
Elgorriaga 

en Avila, cerca 
de la quiebra

Avila (leal).-- La dirección de 
la Sociedad Europea de Galletas, 
empresa que fabrica la marca 
Elgorriaga, ha anunciado que 
dado el endeudamiento de la fac
toría “es obvio pensar en una 
quiebra inmediata”, por no poder 
cubrir los activos.

La tensa situación laboral que 
vive desde el 22 de mayo “ha 
alcanzado un punto definitivo” 
según la empresa, que estima la 
oferta del 8 por ciento de incre
mento salarial como más que 
aceptable, ya que si durante los 
tres últimos añosel IPChaaumen- 
tado globalmente un 18,30 por 
ciento, los salarios del personal de 
la factoría de Avila han crecido 
entre un 29,63 y un 32,87 por 
ciento.

La Sociedad Europea de Galle
tas informa también que al precio 
de coste actual, la empresa no está 
en condiciones de sostener la pre
sión de la competencia de otros 
países a partir de 1992. “Sólo la 
inversión -explican- podría per
mitir el mantenimiento de la 
competitividad, pero tras el clima 
social que se ha creado todos los 
proyectos serán abandonados”, 
aseguraron.

La Diputación 
de León pedirá 
la modificación 

del PEN
León (leal).-- La Diputación de 

León pedirá al Gobierno la modi
ficación del Plan Energético Na
cional (PEN), con el objeto de que 
incluya en él la instalación en esta 
provincia de una central térmica 
de lecho fluido, que permite apro
vechar el carbón que actualmente 
no se quema, según afirmó ayer el 
presidente de la corporación pro
vincial, Agustín Turiel.

M.C.D. 2022
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ENTREVISTA CON EL CONSEJERO DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Isaías García Monge: “No podemos 
permitir que la reforma de la Política 
Agraria Común perjudique las rentas 
de los agricultores de Castilla y León”

Gustavo Basurto (leal).— Obsesionado por la eficacia en su gestión y en la de quienes le rodean, Isaías 
García Monge ofrece participación a las organizaciones agrarias -”porque los problemas tenemosque 
resolverlos entre todos”— y diálogo con el Ministerio, al que, sin embargo, critica por la paralización 
de las ayudas agrarias. Nacido hace 42 años, casado y padre de 3 hyos, este vallisoletano de Villalón de 
Campos considera que las decisiones políticas deben estar basadas siempre en decisiones técnicas, 
‘‘aunque soy consciente de la carga política que asumí al hacerme cargo de la Consejería”. Afirma ro
tundamente que no permitirá que la reforma de la Política Agraria Común rebaje la renta de los agri
cultores y ganaderos castellano-leoneses, y defiende el apoyo a las explotaciones familiares, la jubila
ción anticipada y las medidas para hacer compatibles desarrollo rural y medio ambiente.

- ¿Qué problemas ha encontra
do al hacerse cargo de la Conseje
ría de Agricultura?
- Una cuestión que debemos 

abordar inmediatamente desde la 
Consejería es la organización de 
todas las órdenes de ayudas a la 
agricultura, así como una mejora 
de las mismas, en la medida de lo 
posible, para que el sector se rija 
por un único criterio al solicitarlas 
ayudas y resulte más fácil reali
zarlo.

— ¿Su gestión será continuistao 
introducirá grandes cambios?
- No va a haber grandes cam

bios. Voy a intentar mantener un 
diálogo permanente con todos los 
agricultores y ganaderos y con sus 
representantes. Quiero también 
hacer extensivo este diálogo a las 
demás administraciones públicas 
y sobre todo a la Administración 
central, que es la que puede poner
nos en contacto con las discusio
nes que se llevan a cabo en Bruse
las.
- ¿Qué tipo de agricultura re

quiere Castilla y León?
- No sé si hay algún modelo de 

agricultura específico para la 
comunidad, pero lo que tenemos 
que considerar es que las peque
ñas explotaciones son las que 
caracterizan nuestra agricultura, y 
son éstas a las que tenemos que 
ayudar para que puedan ser com
petitivas. El modelo genérico que 
propugnaremos será la iniciativa 
privada con la ayuda de la Admi
nistración, para que exista un 
control de los costes de produc
ción con el fin de que sean compe
titivas.
- ¿Está usted de acuerdo con la 

reforma de la Política Agraria 
Común que propone la Comisión 
Europea?

- Creo que hay que llevar a 
cabo una reforma en la PAC, pero 
antes debemos estudiar cómo in
cide en nuestra comunidad autó
noma el modelo propuesto y des
pués trasladar nuestra opinión al 
Ministerio para que ellos lo hagan 
valer, si lo estiman oportuno, en 
las negociaciones de Bruselas. 
Por el momento, he repartido el 
documento de la reforma entre los 

directores generales y pretendo 
que lleguen también a las organi
zaciones agrarias, para determi
nar entre todos si podemos aceptar 
las propuestas que se hagan o 
incluso cambiarlas.

— ¿Es este un aspecto priorita
rio en su programa?

— Sí, por supuesto. Quiero que 
en los presupuestos que se tienen 
que aprobar para el año que viene

G.B. (leal).- Conjugar la ex
plotación agraria y ganadera con 
la defensa del medio ambiente es 
otra de las pretensiones de Isaías 
García Monge, para quien “las 
consejerías de Medio Ambiente 
y Agricultura deberán colaborar 
estrechamente en este sentido”.

El consejero de Agricultura se 
muestra partidario de la aplica
ción de los programas agroam- 
bientales y de forestación de tie
rras agrarias que contempla el 
documento de reforma de la 
PAC presentado por la Comi
sión Europea. En opinión de 
García Monge, ‘ ‘ los agricul lores 
y ganaderos no sólo producen 
alimentos, sino que son los ver- 

y en los sucesivos se tenga en 
cuenta la reforma de la PAC, que 
sabemos que no puede ser la defi
nitiva porque habrá aproximacio
nes y negociaciones, pero que 
cuando se aplique, dentro de doso 
tres años, estemos preparados 
para asumirla.

— ¿Va a perjudicar la reforma 
de la PAC a la agricultura de la 
región?
- Intentaremos que los pagos 

compensatorios que contempla la 
reforma permitan mantener los 
niveles de ingresos de los agricul
tores. Lo que no podemos permitir 
es que el sector agrario disminuya 
sus rentas, sino que incluso pensa
mos que debe aumentarlas.
- ¿Comparte la idea de que en 

Castilla y León sobra el 40 por 
ciento de los agricultores? 

Agricultura ecológica
daderos gestores del medio natu
ral, por lo que la política agraria 
debe irencaminadaaasegurarsu 
permanencia”.

Las medidas propuestas por la 
Comisión Europea en su docu-

Las ayudas se destinarán tam
bién a los agricultores que re
nuncien a métodos de produc
ción intensivos como el drenaje 
y la irrigación. La propuesta se 
completa con un programa de 
aplicación a largo plazo, que 
persigue la protección del medio 
ambiente natural -biotipos y 
pequeños parques naturales- así 
como la repoblación forestal de 
tierras agrícolas.

Con las ayudas para foresta-

Garda Monge es partidario de gestionar al completo las ayudas 
del Real Decreto 808

— A lo mejor hay que llevar a 
cabo una reducción, pero buscan
do una política de jubilaciones 
anticipadas que permitan vivir 
con dignidad y un sistema de 
ayudas a las personas que se ha
gan cargo de la actividad que deja 
el jubilado. También habría que 
fomentar la industrialización del 
campo para que las personas pu
dieran diversificar su actividad 
sin abandonar su entorno. 

mentó de reforma pretenden aca
bar con el impacto medioam
biental que supone el modelo de 
agricultura y ganadería extensi
vas, por lo que apuesta por un 
desarrollo extensivo, aunque sin 
dejar de lado criterios de rentabi
lidad económica.

El documento contempla la 
concesión de ayudas para esti
mular la reducción de productos 
contaminantes como los pestici
das, herbicidas y fertilizantes, 
ción de tierras agrarias, la Comi
sión Europea pretende superar el 
déficit de madera y derivados 
que tiene al comunidad, por lo 
que propone un aumento en las 
subvenciones para este fin. Estas

- ¿Es usted favorable a que la 
Junta participe con el Ministerio 
en las ayudas que contempla el 
Real Decreto 808?

— Sí, siempre y cuando noso
tros gestionemos el proceso com
pleto, es decir, la tramitación, 
aprobación y pago de las ayudas. 
Hasta ahora la Junta tramitábalas 
ayudas y desde Madrid se efectua
ban los pagos.

(Pasa a la pág. 9)

subvenciones alcanzarían un 
máximo de 2.000 ecus por hectá
rea en el caso de las coniferas y 
de 4.000 para los árboles de hoja 

ancha.

Además, se contempla la con
cesión de una ayuda de 950 ecus 
por hectárea para el manteni
miento de las nuevas plantad^ 
nes, durante un período de 
años, que alcanzarían los L9W 
ecus para los árboles de hoj 
ancha, así como la concest . 
durante 20 años, de una Pr'ma 
150 ecus por hectárea a los pan 1 
culares -no agricultores- qu^ 
dediquen a la repoblación 10 
tal en tierras agrícolas.

la otra forma de vivir en Segovia

VIVA EN UNA ZONA PRIVILEGIAD 
ADOSADOS. GRANDES FAClI^-pti- 

SIN

20
PLBLICajOV)

VISITE ELCH
Lunes a viernes: tardes. Sábad1^
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ENTREVISTA CON EL CONSEJERO DE AGRICULTURA y  GANADERIA

“Voy a mantener un diálogo permanente 
con los agricultores y sus representantes”

Las negociaciones han quedado rotas

UPA-PAP califica las 
propuestas de la industria lácter 

como “abierta provocación”
(Viene de la pág. 8)

- ¿Está la Consejería tramitan
do expedientes de este tipo?
- Sí. Yo le comuniqué al minis

tro que seguiríamos mandando 
todos los expedientes que nos 
facilitaran porque estamos en 
contra de la forma en que se ha 
realizado la paralización de las 
ayudas. Creemos que debiera 
haberse hecho con una orden 
ministerial, que tenga el mismo 
rango administrativo que la orden 
que desarrolló el decreto, y no 
mediante una resolución del se
cretario general de Estructuras 
Agrarias.

La XXIV Semana 
de Ganado 
Porcino se 

celebrará en 
septiembre, 

en Murcia

Madrid (Ical/C.A.).- La XXIV 
Semana Nacional del Ganado 
Porcino se celebrará en el recinto 
del Mercado de Ganados de la 
localidad murciana de Lorca, del 
17 al 20 de septiembre.

La semana se abrirá con una 
“Jomada Científica sobre Cali
dad y Tecnología de la Carne de 
Porcino”, en la que se expon- 
dránm la clasificación de las cana
les porcinas en la CE, factores que 
afeaan a la calidad de la carne y su 
efecto en la elaboración del jamón 
curado.

El día 18 se celebrará la Jornada 
Científica sobre Patología Cínica 
de Ganado Porcino, se desarrolla
rán temas sobre prevención de 
enfermedades, disentería porcina, 
^mportamiento clínico y patolo- 
8>a macroscópica.

Los dos últimos días se dedica
r n al ¡i Congreso Monográfico 
lem «^ÍOnal que tiene 00,130 
ciño3” me^ora del 8anado por-

- ¿No se está engañando a los 
agricultores, tramitándoles unas 
ayudas que se sabe que están para- 
1 izadas?
- No, porque a todos los agri

cultores que solicitan estas ayu
das les hacemos constar que hay 
una resolución que las paraliza. 
Creemos que esta resolución es de 
dudosa legalidad, por lo que en el 
momento en que la paralización 
de las ayudas se publicase como 
orden ministerial dejaríamos de 
tramitar expedientes.

— ¿Cómo son sus relaciones 
con las organizaciones agrarias?

— He mantenido un encuentro 
con las tres principales organiza-

Diecisiete empresas se asocian 
para crear en septiembre 

el Consorcio Exportador de 
Productos de Cerdo Ibérico

Madrid (Ical/C.A.).-- El Con
sorcio Exportador de Productos 
del Cerdo Ibérico, que agrupa a 
diecisiete empresas del sector, 
podría estar totalmente constitui
do en septiembre. La gama de 
productos que se pretende comer
cializar a través del Consorcio 
está constituida por jamón ibéri
co, jamón ibérico de bellota, pale
ta ibérica, paleta ibérica de bello
ta, lomo ibérico y embutidos.

El nuevo consorcio establecerá 
una normativa común y los con
troles de calidad para estos pro
ductos que, previsiblemente están 
diseñados antes de finales de este 
año. A principios de 1992 se podrá 
empezar a trabajar en la creación 
de un logotipo y en las campañas 
promocionales.

El cerdo ibérico será lanzado al 
mercado internacional como un 
producto de altísima calidad que 
se corresponde con un alto precio.

Hazte socio de hCruz Roja.
Harás Bien.

ciones de la región y mantengo 
con ellas una línea de diálogo y 
colaboración, ya que la solución a 
los problemas tenemos que bus
carlas entre todos.

-- ¿Ha asumido alguna de sus 
propuestas?

— Convocamos la Mesa Regio
nal de la Sequía a iniciativas de las 
organizaciones agrarias y ahora 
estamos estudiando la posibilidad 
de facilitar préstamos de campaña 
similares a los que ha aprobado el 
Ministerio en colaboración con 
entidades bancarias, pero partici
pando en la rebaja de intereses, a 
diferencia de los acordados por el 
Ministerio.

Se va a seguir una estrategia 
común con el jamón serrano, para 
que este no absorba el mercado 
del jamón ibérico. Lo que se pre
tende es evitar que ambos jamo
nes se comercial icen en el exterior 
como productos similares y a pre
cios iguales.

Está previsto que ambos con
sorcios establezcan una comisión 
para la elaboración de una política 
conjunta en el mercado interna
cional.

Juan Durán, gerente del Con
sorcio de Exportación del Jamón 
Serrano, considera que los estu
dios que se están realizando en 
Estados Unidos estarán termina
dos en un par de meses. A juicio de 
Juan Durán, “después habrá tra
bas administrativas para la expor
tación, con lo que el plazo a partir 
del cual se podrá empezar a co
mercializar el cerdo ibérico en el 
exterior se alargará hasta el segun
do semestre de 1992, fecha en la 
que ya deberá estar aprobada la 
normativa, establecidos los con
troles de calidad y realizados los 
estudios de mercado que van a 
realizar en aquellos países donde 
se piensa introducir los productos 
del cerdo ibérico".

Ical/C.A.-- La Unión de Peque
ños Agricultores y las organiza
ciones de la Propuesta Agraria 
Progresista (UPA-PAP) y han 
calificado como “abierta provo
cación” hacia los pequeños y 
medianos ganaderos la la pro
puesta sobre precios y calidades 
de la leche efectuada por la Fede
ración Nacional de Industrias 
Lácteas (FEN1L).

Estas organizaciones acusan a 
la Fenil por su actitud, “marcada 
por una manifiesta voluntad de no 
alcanzar acuerdos estables con el 
sector productor”. Las negocia
ciones sobre el precio de la leche 
han quedado rotas sin alcanzarse 
un acuerdo, tras la retirada de la 
UPA-PAP.

ASAJA considera una 
“crueldad” el recorte 

presupuestario del MAPA
Ical/C.A.-- La Asociación 

Agraria-Jóvenes Agricultores 
(ASAJA) considera una “cruel
dad” el recorte, propiciado por 
Economía y Hacienda, del presu
puesto de inversiones en el M inis-

1

APUESTAS DEPORTIVAS

Bono^xLoto^

Abóne|eganar

Es sindicato agrario lamenta i 
“silencio cómplice y .la pasivi 
dad” del resto de las organizacio 
nes agrarias, “ya que su actituc 
consiste en no ejercer la defensa 
de los ganaderos y al mismo tiem
po facilitar a la industria láctea la 
continuidad de prácticas antisin
dicales”, señalaron.

UPA-PAP se dirigirá, tras esta 
ruptura en las negociaciones, el 
ministro de Agricultura Pedro 
Solbes, para transmitirle la postu
ra de la industria, así como las 
consecuencias negativas que para 
el sector de vacuno de leche supo
ne la ausencia de acuerdos con
tractuales y sus repercusiones 
para el desarrollo de la mesa de 
reordenación del sector lácteo.

terio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación.

Según esta organización, con 
una “clara y persistente disminu
ción” de las rentas agrarias, con 
una reforma de la Política Agraria 
Común (PAC) “gravemente lesi
va para los intereses de la mayor 
parte de los agricultores y ganade
ros españoles, amén de unos 
acuerdos en el GATT igualmente 
perniciosos”, ASAJA manifiesta 
que la disminución del 6,6 por 
ciento en el presupuesto dedicado 
a inversiones del MAPA se en
tiende como “un empujón más en 
la línea de reconversión ultrasal- 
vaje del sector”, señalan.

Atención ganadero 
100 novillas alemanas

Recién recibidas, 
para parir en septiembre. 
Excelente calidad-precio. 
Facilidades. Llámenos:

DIA: 91/4100738 
926/ 6312 66

NOCHE: 91/352 92 66 
926/ 63 10 35

■in-
5:

58 ^n,to 1
rAS VILLAS d £

EN MAGNIFICOS CHALETS 
PVXiní^^toNES ECONOMICAS.

SEGQV'A
NtoAD ECON(
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1

mingos: Mañanas.

En obra:

42 97 18
Ezequiel González, 6

43 59 50

Junto al HOTEL PUERTA DE SEGOVIA
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Cuando circulaban por la calle Príncipe Vergara en su vehículo

Un empresario y su escolta resultaron 
heridos al explotar una carta-bomba

Madrid.—El empresario Felipe 
Rey Patino, de la constructora 
“Ramos Hidalgo”, adjudicataria 
de las obras de la autovía de Lei- 
zarán, y un escolta de la Diputa
ción guipuzcoana resultaron ayer 
heridos al explotarles una carta- 
bomba cuando circulaban en un 
vehículo por la calle Príncipe de 
Vergara de Madrid.

La explosión de la carta, envia
da presumiblemente por la banda 
armada ETA, se produjo a las 
13,30 en el interior de un coche 
“Mercedes 300", matrícula M- 
3825-LM, que conducía Rey Pati
no, cuando manipulaba la carta su 
acompañante Antonio Llanes, es
colta de la Diputación Foral de 
Guipúzcoa, según informó en un 
comunicado la empresa "Ramos 
Hidalgo, S.A".

Como consecuencia de la ex
plosión, Antonio Llanes, de 27 
años, sufrió la amputación su ma
no izquierda y de tres dedos de la 
mano derecha a la altura de la

Coche en el que viajaban las víctimas del atentado TELEFOTO EFE

González y Major se reunieron en Madrid Encuentro

falange.
Por su parte, el empresario y 

economista, de 51 años, resultó 
herido en el tímpano y sufrió di
versas heridas leves en cara y cue
llo, según el parte médico del Hos
pital de la Princesa, que agregaba 
que será dado de alta con toda 
probabilidad por la noche.

La versión de los hechos apor
tada por el propio Rey Patiño al 
alcalde de Madrid, José María Al- 
varez del Manzano, indica que el 
empresario recibió la carta-bomba 
hace algunos días y que, seguida
mente, la pasó por un detector, con 
el que no se observó nada sospe
choso. Al sacar el catálogo del 
interior del sobre, estalló el arte
facto en las manos de Antonio Lla
nes.

Un testigo de los hechos relató 
a Efe que la explosión fue “muy 
seca y fuerte, y el coche se paró”. 
“Enseguida —prosiguió el testi
go— salieron dos hombres cons
cientes y hablando aunque san

grando abundantemente, y vino la 
Policía”.

LA EMPRESA 
CONSTOUCTORA

La empresa constructora “Ra
mos Hidalgo” es adjudicataria de 
las obras de la autovía de Leiza- 
rán, y ha sido ya objeto en varias 
ocasiones de atentados perpetra
dos por la banda terrorista ETA, 
que ha amenazado estas instala
ciones.

Mientras que fuentes policiales 
afirmaron que Felipe Rey Patiño 
está relacionado con “Ramos Hi
dalgo, S A.” esta sociedad difun
dió un comunicado en el que ase
gura que el empresario no tiene 
vinculación alguna con la empre
sa, ni con la construcción de la 
autovía de Leizarán.

Ramos Hidalgo reitera su inten
ción de cumplir el contrato “con 
la que se ha visto honrada por la 
Diputación Foral de Guipúz
coa”.—Efe.

El Consejo nombró a Luis 
Yáñez presidente de la 

Comisión del V Centenario
Madrid.—El Consejo de Minis

tros designó ayer a Luis Yáñez 
como presidente de la Comisión 
del V Centenario y prosiguió con 
el debate de las líneas maestras de 
los Presupuestos del Estado para 
el año próximo.

Yáñez, de 48 años, ya desempe
ñó este cargo desde finales de 
1982 hasta abril pasado, cuando lo 
abandonó voluntariamente para 
presentarse como candidato al 
Ayuntamiento de Sevilla, donde 
ahora es concejal.

PRESUPUESTOS DEL 
ESTADO

La mayor parte del Consejo es
tuvo dedicada, según reveló la 
ministra Portavoz, Rosa Conde, al 
debate sobre los Presupuestos del 
año que viene, sobre los cuales 
dijo que el Gobierno trabaja con la 
hipótesis de que experimenten un 
crecimiento mayor que la econo
mía española, sin que ello impli
que un aumento del déficit públi
co. Otra de las medidas adoptadas 
por el Ejecutivo fue la aprobación 
de un real decreto que favorece el 
abaratamiento de los créditos hi
potecarios que conceden las enti
dades correspondientes, y que po
sibilita la refinanciación de tales 
préstamos mediante la emisión de 
valores especiales (cédulas y par
ticipaciones hipotecarias). Al fa
cilitar esa refinanciación y ver dis
minuidos sus riesgos, las entida
des de crédito pueden abaratar los 
préstamos que conceden.

También en el ámbito económi
co, el Ejecutivo aprobó los Pro
gramas de Actuación, Inversión y 
Financiación de las sociedades 
estatales adscritas al Ministerio de 
Economía y Hacienda, que son la 
base para la elaboración de los 
Presupuestos Generales del Esta
do.

NORMAS DE 
AUMENTACION

En cuanto a Alimentación se 
autorizó al grupo Lacto Hispa’nia 
a comprar el 50 por ciento de las 
acciones de la empresa Lactaria 
Española, mientras que la otra mi
tad del capital lo mantiene Taba
calera, con lo cual se garantiza una 
mayoría española en la citada fir
ma. En este mismo terreno, el Go
bierno dio el visto bueno a un real 
decreto por el que se dictan nor
mas para la preparación y conser
vación de la mayonesa y otros ali
mentos en los que figure el huevo 
como ingrediente, con la finalidad 
de evitar la proliferación de into
xicaciones, particularmente en 
épocas veraniegas. Por lo que res
pecta a infraestructuras, el Gobier
no acordó destinar 10.851 millo
nes de pesetas a las obras en 23 
kilómetros de la autovía de Le
vante, en el tramo situado entre las 
localidades madrileñas de Argan
da y Perales de Tajuña.

ASUNTOS SOCIALES
En materia de Asuntos Socia

les, el Gabinete aprobó el Progra
ma de Vacaciones para la Tercera 
Edad, que se iniciará en octubre, 
afecta a 356.930 personas y supo
ne un montante superior a los 
5.100 millones de pesetas.

Por otra parte, el Ejecutivo de
cidió multar con un total de 223 
millones de pesetas a la Asocia
ción Nacional de Libros y Mate
rial Escolar y a quince empresas 
editoriales por prácticas restricti
vas a la competencia.

En el ámbito de Asuraos Exte
riores, el Consejo concedió a 
Ecuador un crédito de 28 millones 
de dólares con cargo al Fondo de 
Ayuda al Desarrollo, mientras dio 
luz verde a la firma de un conve
nio con la Unión Soviética sobre 
Seguridad Social que garantiza 
igualdad de trato a los nacionales 
de ambos países.—Efe

El primer ministro británico 
inicia sus vacaciones en la 

Sierra de Credos
Candeleda (Avila).—La fami

lia del primer ministro británico, 
John Major llegó alrededor de la 
seis de la tarde de ayer a la locali
dad de Candeleda en un helicópte
ro que procedía del Palacio de la 
Moncloa, en Madrid. El aparato 
aterrizó en la finca donde el jefe 
del Gobierno británico pasará sus 
vacaciones hasta el próximo día 
12.

El matrimonio Major y sus dos 
lijos permanecerán en un chalet 
iituado a las afueras de Candele
ja. La finca de 20 hectáreas de 
.‘xtensión y situada a 4 kilómetros 
leí pueblo, está estrechamente vi- 
jilada por más de 200 agentes de 
a Guardia Civil, servicios secre- 
os británicos y Policía Local.

La familia Major veranea por 
ercer año consecutivo en la finca 
le Mariano Garrigues, en la que ha 
¡do instalado un dispositivoespe- 
ial de comunicaciones, integrado 
>or 12 líneas de teléfono y telefax 
|ue mantienen al primer ministro

británico en contacto permamente 
con Londres.

El alcalde de la localidad dijo 
que la visita del premier británico 
ha servido para que Candeleda sea 
conocida en todo España, y ahora 
es visitada por turistas ingleses 
que quieren conocer el pueblo 
donde veranea su primer ministro.

GONZALEZ Y MAJOR

El presidente del Gobierno, Fe
lipe González, conversó en Ma
drid con el primer ministro britá
nico sobre el proceso de unión eu
ropea y la situación en Yugosla
via, informaron a Efe fuentes ofi
ciales. Ixi entrevista, que duró 
aproximadamente 45 minutos, se 
desarrolló en un clima “extraordi
nariamente grato, agradable y 
cordial” y se centró fundamental
mente en un análisis de la situa
ción económica de ambos países, 
la unión europea y la crisis yugos
lava.

entre Serra y 
Pujol

Barcelona.— Los Juegos Olím
picos, el pacto autonómico y la 
política internacional, fueron al
gunas de las cuestiones tratadas 
entre el vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra y el presidente de 
la Generalitat, Jordi Pujol, en una 
entrevista celebrada ayer en Bar
celona.

El encuentro, que fue calificado 
como una conversación informal, 
se celebró en un ambiente de ab
soluta discreción y es el primero 
celebrado entre ambos desde que 
Serra accedió a la Vicepresidencia 
del Gobierno, se llevó a cabo en la 
sede del Palau de la Generalitat, 
según publica hoy la prensa de 
Barcelona. Tras la reunión, que se 
llevó a cabo casi de incógnito y sin 
que figurara en la agenda oficial 
de Jordi Pujol, el mandatario cata
lán aseguró que no querían dar al 
encuentro carácter formal y que 
prueba de ello es que no se había 
emitido ningún comunicado ofi
cial.

La entrevista, que duró algo 
más de dos horas, fue solicitada 
por Narcís Serra hace unos diez 
días, tras ser nombrado coordina
dor de todos los acontecimientos 
del 92.—Efe

EN POCAS LINEAS
Seis incendios forestales continúan a primera hora de esta noche en 

la Comunidad Valenciana, el más importante de ellos el que se inició el 
pasado domingo en el término de Yátova y que ha afectado hasta ahora 
a más de 15.000 hectáreas, informó la Delegación del Gobierno. Es*6 
último fuego ha alcanzado los términos de Buñol, Requena, Turis, Siete 
Aguas, Macastre, Dos Aguas y Cortes de Pallás.

La Generalitat ha solicitado una entrevista con la dirección del 
grupo holandés Akzo tras comprometerse ayer ante los sindicatos a 
intervenir en la crisis que atraviesa La Seda de Barcelona, que soporta 
unas deudas de 15.000 millones de pesetas. El compromiso de la 
Generalitat se produce un mes después de que Akzo anunciara e 
abandono de la sociedad catalana, lo que agravó la crisis financiera que 
atraviesa La Seda, primer productor español de fibras textiles que 
emplea a 2.600 trabajadores en sus factorías de El Prat (Barcelona) y 

Alcalá de Henares (Madrid).

Dirigentes regionales de nueve comunidades autónomas, entre 
que figura el secretario general centrista de Castilla y León, Antoma 
Carrosa, han hecho público un comunicado en el que se manifiestan 

favor de la renovación del partido y contra la postura 
excluyeme del cesado portavoz nacional del CDS, Antonio 
Teixidó, que lidera una corriente centrista partidaria de un 
emblemático" y de la sustitución de los actuales dirigentes naciona 
del partido.

Domingo Alvarez Quintero, de 37 años, soltero, natural de I ab^ 
ro y vecino de Brañuelas, murió ayer al ser arrollado por un treuic 
puerto de Manzanal, según fuentes de la Guardia Civil. La v ^ie8 
minero, fue arrollada por el tren en el kilómetro 202,2 de la línea 
Palencia-L^ Coruña, en el término municipal de Villagatón. La Gua 
Civil instruye diligencias para determinar las causas por las qu 
produjo el atropello.

M.C.D. 2022
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Tudjman pide a la CE que garantice 
el respeto de las fronteras croatas

Una familia serbia dispuesta a atravesar el Danubio, tras los sucesos de Dalj

Zagreb (Yugoslavia).—El pre
sidente de Croacia, Franjo Tudj
man, manifestó ayer viernes que la 
Comunidad Europea (CE) debe 
garantizar el respeto de las fronte
ras croatas después de los últimos 
avances serbios sobre el territorio 
de esta república secesionista yu
goslava.

última ofensiva de las ban
das armadas de la minoría serbia 
de Croacia, dirigidas por “terroris
tas" llegados de Serbia según las 
autoridades croatas, ha colocado

bajo control serbio una larga fran
ja que bordea el río Danubio, en la 
Eslavonia croata. La Guardia Na
cional Croata ha perdido, además, 
el control de las regiones de Kra- 
jina, Banija y Kordun, y Tudjman 
no desea que los 500 observadores 
que la CE pudiera enviar contribu
yeran con su presencia a legitimar 
la nueva “frontera de ocupación” 
establecida por los serbios, si se 
situaran en ella.

“No hemos entrado en detalles 
—dijo Tudjman—, pero desea
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mos que observen la situación en 
las fronteras de Croacia con Serbia 
y Bosnia, por donde entran los 
terroristas, con participación del 
Ejército federal yugoslavo”.

LOS OBSERVADORES 
DE LA CE

Van der Broeck subrayó que la 
proclamación del alto el fuego y 
su observancia definitiva es la 
condición necesaria para que la 
CE envíe observadores a Croacia.

El pasado 7 de julio, la triada 
comunitaria acordó enviar un 
equipo de observadores europeos 
a la otra república secesionista, 
Estovenia, de la que el Ejército 
yugoslavo acabó retirándose días 
después.

“Todas las modal idades de ayu
da a esta crisis —indicó Van der 
Broeck— están en discusión, pero 
la premisa de todas ellas es el alto 
el fuego efectivo y duradero sin 
violaciones".

Por su parte, el Parlamento 
croata suspendió esta noche su se
sión extraordinaria sobre la forma
ción de un Gobierno de unidad 
nacional para la república secesio

nista, después de que los líderes de 
las diversas formaciones políticas 
no se pusieran de acuerdo sobre 
cómo afrontar la situación, que ha 
empeorado tras tos últimos cho
ques entre tropas croatas y m i 1 icia- 
nos serbios.—Efe

PANORAMICA
ITALIA.- El hasta ahora alto comisario antimafia, el juez Domen ico 

Sica, será sustituido por Angelo Finocchiaro, hasta ahora gobernador 
civil de Nápoles, al aprobar el Consejo de Ministros italiano ayer, 
viernes, los cambios institucionales propuestos por el ministro del 
Interior, Vincenzo Scotti. Los cambios propuestos por Scotti, según lo 
tratado por el Comité Interministerial de Información y Seguridad, 
incluyen modificaciones en la cúpula de los servicios secretos (SISDE), 
cuya responsabilidad asumirá Alessandro Voci, que deja su cargo como 
gobernador civil de Roma.

EEUU.- La ex primera dama filipina Imelda Marcos dijo ayer, 
viernes, que no volverá a Filipinas sin los restos mortales de su marido, 
el ex presidente Ferdinand, y afirmó que esta condición “no es negocia
ble”. Al recibir el visado, Imelda Marcos había comentado que no podía 
ir a Filipinas con ese documento porque significaba que luego no podría 
volver a EEUU para recoger el cadáver de su marido y llevarlo a Manila 

para enterrarlo.

Se crea 
el Partido 

Democrático 
Comunista 

de Rusia
Moscú.—La conferencia fun

dacional de la fracción “Comunis
tas por la Democracia” aprobó 
ayer, viernes, la creación del Par
tido Democrático de tos Comunis
tas de Rusia, una escisión del con
servador Partido Comunista Ruso, 
pero que se mantiene dentro del 
PCUS.

El líder de esta fracción, Ale- 
xander Rutskoi, vicepresidente de 
la Federación Rusa, expresó en su 
intervención su rechazo al PCR de 
Iván Polozkov.

En su opinión, “los líderes del 
PCR se han convertido en rehenes 
de la vieja idea de retener el poder, 
independientemente del tipo de 
Estado y de sistema que exista”.

Entre tos casi 800 asistentes a la 
conferencia se encontraban miem
bros de la dirección del nuevo mo
vimiento de las reformas demo
cráticas, como Alexander Yakov- 
lev, ex consejero del presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, y el 
ex ministro de Asuntos Exteriores 
Eduard Shevardnadze.

Yakovlev señaló que las estruc
turas de poder existentes en la 
URSS boicotean las reformas y 
que existen dos modos de superar 
esta oposición, con la creación de 
nuevas estructuras democráticas 
dentro de las viejas (como el par
tido que se fundó ayer) y el esta
blecimiento de otras fuera de ellas, 
como el Movimiento de las Refor
mas Democráticas.

Shevardnadze, por su parte, se 
refirió a la crisis del PCUS y ase
guró que en el próximo congreso 
extraordinario, previsto para octu- so.—Efe

El jefe del brazo armado 
del CNA, queda relevado 

de sus funciones
Johanesburgo.—El responsa

ble del brazo armado del movi
miento negro surafricano Congre
so Nacional Africano (CNA), 
Chris Han i, será “liberado” de sus 
funciones para dedicarse plena
mente a las labores políticas den
tro del Partido Comunista de Su- 
ráfrica (PCSA), informó ayer, 
viernes, el CNA.

Hasta el momento, Hani de
sempeñaba la máxima jefatura de

Los palestinos 
mantienen sus 

condiciones
Losdirigentespalestinosquese 

entrevistaron ayer con el secreta
rio de Estado norteamericano. 
James Baker, le entregaron una 
carta de la OLP en la que se reitera 
la necesidad de que en las conver
saciones de paz haya un represen
tante de Jcrusalén Este.

El “sí” de Israel del pasado 
jueves a la conferencia de paz para 
Oriente Medioestaba condiciona
do a “ la solución sat isfactoria del 
problema de la delegación jorda- 
no-palestina”, dijo el primer mi
nistro israelíLIsaac Shamir.

En Jerusalén, la OLP ha hecho 
pública su respuesta afirmativa a 
la conferencia de paz, acompaña
da de cinco condiciones. El obje
tivo de la conferencia debe ser el 
cumplimiento de las resoluciones 
242 y 338 del Consejo de Seguri
dad de la ONU que exigen poner 
fin a la ocupación israelí, dice el 
comunicado.

La OLP también exige el reco
nocimiento de la entidad nacional 
de los palestinos y su derecho a la 
autodeterminación, la participa
ción de representantes de la orga
nización palestina en las negocia
ciones de paz y el congelamiento 
de los asentamientos judíos en tos 
territorios ocupados por Israel.

bre o noviembre de este año, se 
producirá una escisión. Los parti
cipantes en la conferencia aproba
ron tos principios generales del 
proyecto de estatutos del partido, 
cuya redacción definitiva se adop
tará en un próximo primer congre- 

la organización “Lanza de la Na
ción", considerada el brazo arma
do del CNA, que simultaneaba 
con su actividad en el Partido Co
munista. Igualmente, el CNA ex
presó en un comunicado que Win- 
nie Mándela, esposa del presiden
te de la organización anti"apart- 
heid", Nelson Mándela, ha sido 
destituida de su cargo de respon
sable de Asuntos Sociales en el 
Comité Nacional de Trabajo (ga
binete en la sombra) del movi
miento, cargo que pasa a ocupar 
Cheryl Carolus, también militante 
comunista.

En la nota el CNA justifica el 
relevo de Hani con el argumento 
de que el Partido Comunista sura
fricano le había solicitado que 
abandonara la jefatura de “Lanza 
de la Nación” para ocuparse ex
clusivamente de tareas relaciona
das con el PCSA.

En el congreso del CNA, cele
brado el pasado mes de julio, Hani 
fue el más votado en la elección de 
los miembros del Comité Nacio
nal Ejecutivo, al recibir casi el 95 
por ciento de los sufragios de to
dos los delegados asistentes.

Sin embargo, I lani había susci
tado diversas controversias con 
varios miembros del CNA debido 
a sus reticencias sobre el abando
no de la lucha armada.
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TENIS.— Torneo Lord Winston's. Trofeo Spacio 2000

Hoy y mañana se juegan los 
encuentros de la fase previa

Cuatro jugadores de los 25 de esta fase, pasan 
al cuadro final

La práctica totalidad de los 
jugadores que toman parte en los 
encuentros de la fase previa, que 
da com ienzo hoy en las pistasde la 
Urbanización Río Moros, en La 
Estación de El Espinar, llegaban 
ayer por la tarde. Muchos de ellos 
tuvieron ocasión de tomar contac
to con las pistas y comprobar el 
excelente montaje que ha llevado 
a efecto la empresa Spacio 2000. 
En cada una de las ediciones se 
pone mucho más cu idado en todos 
los detalles y basta un paseo por el 
lugar para comprobar la altura que 
el lomeo está alcanzando a todos 
los niveles. No es de extrañar la 
expectación que existe por pre
senciar los encuentros del torneo.

HOY Y MAÑANA, 
LA PREVIA

Esta mañana dieron comienzo 
los encuentros correspondientes a 
la fase previa. A lo largo de todo el 
día seguirán disputándose los 
partidos que continuarán mañana 
a partir de las 10 horas. En total 
serán no menos de 15 los encuen
tros que se jueguen.

El cuadro de 25 jugadores de 
esta fase es el siguiente, en el que 
figuran también los ocho jugado
res cabeza de serie del torneo. 
Como se puede comprobar, quin
ce de los relacionados son españo
les, entre los que se encuentran los 
cuatro invitados por la organiza

ción, que si bien en un principio 
había anunciadoque serían seis, al 
entrar dos de ellos de forma direc
ta en este cuadro de la previa, se 
quedó en aquel número. Los invi
tados son, Joaquín Muñoz, Jorge 
Rey, Jacobo Díaz e Israel Frías.

Esta fase está rodeada de un 
gran interés debido, sobre todo, a 
que son sólo cuatro los jugadores 
que pasan al cuadro final y ningu
no de los participantes quiere per
der la oportunidad de conseguir 
puntos ATP.

DE LA FASE FINAL
El lunes, a partir de las diez de 

la mañana, hasta las catorce horas, 
y enjornada de tarde a partir de las 
cuatro, comenzarán a disputarse 
los encuentros del cuadro final. 
Serán d iez los partidos a disputar a 
lo largo de la jornada.

También en este cuadro hay 
invitados por parte de la organiza
ción. Estos son sus nombres, Pepe 
y Pato Clavel, Leonardo Lavalle y 
Toti Rascón.

CONTRATIEMPO

A última hora la organización 
recibió la noticia de la no presen
cia del jugador francés Laconte. 
La causa no es otra que una inter
vención quirúrgica a la que se ha 
debido de someter el jugador, que 
le impidió también, días pasados.

jugar el torneo de Guecho. Se ha 
intentado buscar otro jugador de 
esa categoría y las gestiones con
tinúan.

SERVICIOS
DE INFORMACION

Nuestro diario “El Adelanta
do’’, es el periódico oficial del 
torneo. Los ejemplares, que se 
repartirán de forma gratuita, tanto 
en el stand que el diario tiene en la 
propia organización, como en 
distintas localidades cercanas al 
torneo, recogerán diaria y pun
tualmente todo lo referente a los 
encuentros y lo que rodea al mis
mo.

Las distintas salas de la sede 
central de la organización, tienen 
instalado un servicio de televisión 
en circuito cerrado, cuyo trabajo 
van a realizar los servicios técni
cos de Televisión Segovia.

La sala de prensa, a la que pres
ta asesoramiento técnico Rank 
Xerox, está dotada de todo un 
complejo “mundo’’ de aparatos, 
encaminados todos ellos a facili
tar la información a las agencias 
de noticias, nacionales y extranje
ras (estamos hablando de un tor
neo de ATP), y mediosde comuni
cación, prensa escrita, televisión y 
emisoras de radio. Jesús “Chi
cho” Martínez, se va a encargar 
de coordinara todo el equipo. Será

una labor dura a lo largo de lodo el 
desarrollo del torneo.

OTROS SERVICIOS
Caja Segovia ha instalado un 

cajero automático que va a prestar 
los servicios, como banco oficial 
del torneo, a todo un amplio abani
co de personas que van a acudir al 
torneo. Hay que tener en cuenta 
que se prevé una media de mil 
espectadores a lo largo de las fases 
eliminatorias y de 3.000 en la fi
nal.

Los jugadores están alojadosen 
Loa Angeles de San Rafael, donde 
diariamente se desplazan a través 
de los vehículos Ford, que es el 
coche oficial del torneo.

Dado que existe un servicio 
amplio de restaurante en la sede 
de la organización, al que presta 
su máxima atención “Restauran
te La Viña”, no será necesario 
abandonar el lugar para continuar 
viendo los encuentros en la joma
da de tarde. . M1
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Guarelióla, Thierry

Bye

Mancísidor, Alejo

Pfitener, Gavin

Escudero, Pedro

Osete, Rich

Bye

Zeile, Magnas

Barthez, Lionnel

Bye

Frías, Israel

Díaz, Jacobo

Mnñoz, Joan J.

Portas, Alberto

Moreno, Ldoardo

Trigueiro, Tim

Pech, Philippe

Bye

Vita, Jordi

Muñoz, Joaquín

lleidenreich, York

Rey, Jorge

Bye

F. Fermoselle, Alfonso

Conde, J. Antonio

Bye

lancina, Juan

Kiíinov, Aleksander

Gnisch, Fran

Salvador, David

Bye

Utgren, Niklas

PREVIA.— INDIVIDUAL MASCULINO

Guardiola, Thierry

I

I

CABEZAS DE SERIE 
l.xGuardiola, Thierry 
2- Barthez, Lionnel 
3- Pech, Philippe 
4- Conde, J. Antonio 
5. Utgren, Niklas 
6- F. Fermoselle, Alfonso 
7- Zeile, Magnus_______  
g. Trigueiro, Tim

Zeile, Magnas

j— Barthez, Lionnel |

Pedí, Philippe

Conde, J. Antonio

Utgren, Niklas

CAMPEON

Del 3 al 11 de agosto 

Estación de El Espiné 

(Segovia)

PELOTA OFICIAL _ " -

W jienn i#»16*
caja segovia c l u b n á u t ic o  «n a y a

as ELUELUITUII 
DESESOm

KNíGHT
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ClCLlSMO.-En el mes de agosto

" Diecisiete carreras se 
disputarán en Segovia
Como un mes movido, en cuan

to a pruebas ciclistas, se presenta 
el mes de agosto. Un total de die
cisiete serán las que se disputaran 
en Segovia, quince en la provincia 
y dos en la capital.

Las fechas, escenarios y cate
gorías de estas pruebas, son las 

siguientes:
Día 3, en Otero de Herreros, 

para juveniles y aficionados de 

2.‘.
Día 4, en Coca, para infantiles, 

alevines y principiantes.
Día 4, en Aguilafuente, para 

cadetes de segundo año.
Día 8, en Navafría, para juveni

les y aficionados de 2.*.
Día 9, en Revenga, para juveni

les y aficionados de 2.1.
Día 10, en Aguilafuente, para 

infantiles, alevines y principian
tes.

Día 10, en Cantalejo, para juve
niles y aficionados de 2.*.

Día 11, en La Malilla, para afi
cionados de 1.* y 2.* y especiales. 
Puntuable para el Trofeo Castella
no-Leonés.

Día 12, en Segovia (barrio de 
San Lorenzo), para cadetes de 
primer año.

Día 15, en El Espinar, para 
cadetes de segundo año. Campeo
nato Provincial y puntuable para 
el Trofeo Castellano-Leonés.

Día 16, en San Ildefonso, para 
juveniles.

TENIS.-Del 23 de agosto al 
1 de septiembre

Torneo
"Presidente 
del Casino"
Desde el día 23 de agosto hasta 

e 1 de septiembre se va a disputar 
en las pistas de tenis del Casino de 
a Unión el Torneo Presidente, en 
a categoría nacional absoluta 
®^culina y en el que podrán par- 

ctpar todos aquellos aficionados 
Segovia que lo deseen, así co- 

socios del club.
Después de varios años, la ex- 

Per‘encia acumulada por el Casi
. entidad cívico-recreativa, le ha 

travée^0 3 ^H^bir la idea, a 
amnr 116 *a amisión de tenis, de 
e^,aruel citado torneo a la cate- 
ai a absoluta nacional (del nivel 
lletoA ^^micamente se puede 
metálir otándole de premios en 
^alan lr°fe0S que Presl*Sien 

emor^ or8an|zación, como a las 
v^T001360^0^.^ Segó- 

verde fíai??p,a ,ocalidad de Val
úo mun Majano* en ^yo térm‘- 
d^^’seencuentmnubica- 

del Casirto513130*0065 deP°rt*vas 

de fondn i10, *eniendo como telón 
hadesnert3/^0'00 al lenis 86 
vincia a i?? en Segovia y su pro-

Vaup ^8° de los últimos 
10 a imrí,ie 6 Lasino 6815 dispues- 
3 511 al^nce*^ lOdOS IOS medios

la Dril?lendrá dos vertientes: 
bración dT? ^^mpla la cele
ste mr. acComPetición única- 
d0Seín£nm?OnadOS* cubrién- 

P°rel Casino10016 SU Pre8uPucsl0 

el ^nieo1?eamente, se celebrará 
menie ex^a f,108°na anterior-

Día 17, en Aguilafuente, para 
juveniles.

Día 17, en Cuéllar, para infanti
les, alevines y principiantes.

Día 18, en Cuéllar, para aficio
nados de 1?, 2? y especiales.

Día 24, en Pradeña, para cade
tes de 2.e año.

Día 24, en Segovia, para infan
tiles, alevines y principiantes.

Día 29, en Labajos, para juveni
les.

BERBEL, 
EL MEJOR CADETE 

EN EL TROFEO ATALAYA
Juan Antonio Berbel Fernán

dez es el mejor entre los cadetes de 
segundo año, en la clasificación 
del Trofeo Atalaya. El chaval del 
Caja Segovia ostenta este liderato 
merced a su triunfo en la prueba de 
Campaspero, ya que en Segovia 
tan sólo se ha disputado una prue
ba en esta categoría.

CLASIFICACION:
1 .— Juan Antonio Berbel Fer

nández (Caja Segovia), 40 puntos. 
2 .— Antonio Rubio Palomo 

(Optica Damián), 30.
3 .— Antonio Martín Rodrí

guez (Optica Damián), 15.
4 .— Alberto David Fernández 

Hurtado (Caja Segovia), 13.
5 .— Miguel Angel Piñuela 

Ayuso (Caja Segovia), 8.
6 .— José Angel Gutiérrez 

González (Optica Damián), 4.
7 .— José Luis Escobar Benito 

(Optica Damián), 4.
8 .— Juan Ramón Valero Gar

cía (Optica Damián), 4.
9 .— Antonio Casado López 

(Optica Damián), 4.
10 .—Jaime Diez Franco (Opti

ca Damián), 4.

EQUIPOS:
1 .— Caja Segovia, 69 puntos.
2 .— Optica Damián, 57.

S.S.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

CICLISMO: Pedro Delgado, 
Gianni Bugno y Eric Breukink 
son Ids máximos favoritos para 
adjudicársela Vuelta a Burgosque 
comienza hoy en la capital burga
lesa.

TENIS: El español Emilio Sán
chez Vicario se impuso ayer al 
francés Eric Winogradsky por 7-6 
(7-5) y 6-4 en los cuartos de final 
del torneo de tenis de Kitzbuehel 
(Austria). eee

La española Conchita Martínez 
se clasificó ayer para las semifina
les del torneo de tenis de Carlsbad, 
dotado con 225.000 dólares en 
premios, al vencer a la estadouni
dense Debbie Graham por 6-0 y 
7-5. Conchita Martínez, segunda 
cabeza de serie del torneo, se en
frentará en semifinales a la esta
dounidense Jennifer Capriati.

FUTBOL: El Elche, equipo 
que fue descendido a Tercera, pu
do demostrar, en una reunión de la 
comisión mixta entre AFE y la 
Liga de Fútbol Profesional solici
tada por el propio club, que el 
jueves ingresó cincuenta millones 
en un banco ilicitano para el pago 
de sus deudas con la plantilla. Es
to, unido a la retirada de la denun
cia de tres ex-jugadores —Pedro 
Pablo, Robi y Capón—, ha posibi
litado la salvación del club.

CONCURSO HIPICO NACIONAL DE LA GRANJA

Fernández Durán fue el gran 
protagonista de la jornada

El jinete madrileño se impuso en las pruebas 
grande y mediana

Con más público que el primer 
día, ayer se disputó la segunda 
jomada del Concurso Hípico Na
cional, que se está celebrando en 
el Campo de Polo de La Granja, en 
la que el madrileño Alfredo Fer
nández Durán fue el gran protago
nista, al conseguir la victoria en las 
pruebas grande y mediana y el se
gundo puesto también en la gran
de.

Fernández Durán, miembro del 
segundo equipo ol ímpico español, 
que está patrocinado por Banesto, 
dominó con claridad la competi
ción más importante del día, pre
mio “Simpson Volvo”, en el que 
participaron 31 caballos, logrando 
la victoria final con “Banesto Dé
dalo”, en un tiempo de 65 segun
dos y 47 centésimas. La segunda 
posición fue también para el jinete 
madrileño, en esta ocasión con la 
monta de “Banesto Sky Hig”, en 
68 segundos y 87 centésimas.

En la prueba anterior, premio 
“Gil y Carvajal, S.A.”, con 44 ca
ballos inscritos, Fernandez Durán 
se proclamó vencedor sobre “Ba
nesto Urielle”, al realizar el reco
rrido en 54 segundos y 49 centési
mas.

Con una participación récord 
—82 caballos—, por la mañana se 
disputó el premio “Hostal Roma- 
Gasolinera Gerardo Otero", en el 
que se impuso el madrileño Eduar
do López de la Osa con su caballo 
“Jet Set”, en un tiempo de 53 se
gundos y 27 centésimas.

Esta tarde, a part ir de las cuatro, 
se disputaran los premios “ Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia” y “Focsa".

RESULTADOS

Premio “Simpson-Volvo”

1. A. Fernández Durán, sobre 
“Banesto Dédalo", 65"47.

2. A. Fernández Durán, sobre 
“Banesto Sky Hig”, 68"87.

3. J. Febrer, sobre “Winer Ma- 
gic”, 69"20.

Premio “Gil y Carvajal, S A.”

1. A. Fernández Durán, sobre 
“Banesto Urielle”, 54"49.

2. C. Mundy, sobre “Soledad”, 
59"59.

3. J. Verdugo, sobre “Dyc Ave- 
rell Dalton”, 60"10.

ATLETISMO.-CAMPEONATOS DE ESPAÑA

González, baja en 1.500,
se arriesga a
Barcelona.- José Luis Gonzá

lez, plusmarquista español de 
1.500 metros, se arriesga a no 
competir en los Mundiales de To
kio con su decisión de no correr 
esta prueba en los Campeonatos 
de España de atletismo, que se 
disputan en el estadio de Mont- 
juic.

El toledano, autor del mejor re
gistro español del año (3:34.36), 
ha desatendido, de este modo, las 
directrices del Comité Técnico de 
la Federación Española de atletis
mo.

Según estos criterios de selec
ción, para ir a Tokio los atletas 
españoles habrán de participar en 
los campeonatos de España y ade
más hacerlo en la prueba en la que 
piensen competir en los Mundia
les.

Por el momento, sólo Gonzá
lez, Fermín Cacho y Teófilo Beni
to han conseguido la marca míni
ma exigida por la federación para 
entrar en el equipo nacional 
(3:37.00), pero si la obtiene algu
no más de los que participan en los 
nacionales, González se quedara 
sin puesto —sólo hay tres plazas 
por país—, según el presidente de 
la federación, José María Odrio- 
zola.

“Las reglas están muy claras y 
nadie debe llamarse a engaño. Si 
alguien más hace la mínima, el 
Comité Técnico decidirá quién se 
queda fuera, pero lo normal es que 
se quede González, que no ha co-

Premio “Hostal Roma-Gaso- 
linera Gerardo Otero”

1. E. López de la Osa, sobre “Jet 
Set”, 53"27.

. 2. Teniente Cabanas, sobre 
“Varetazo", 54"90.

3. Alférez Almansa, sobre 
“Omiso”, 58"83.

M.H.

no ir a Tokio 
rrido los 1.500 en los Campeona
tos de España”, declaró a Efe 
Odriozola.

González ha optado por correr 
la prueba de 5.000 metros en 
Montjuic. De ese modo cumple 
con los requisitos necesarios para 
cobrar su beca, pero pone un punto 
de incertidumbre en la tarea selec- 
cionadora y abre la puerta a la 
polémica.

Según fuentes consultadas por 
Efe, el aspecto económico ha sido 
determinante en la renuncia de 
González a correr los 1.500 me
tros, prueba en la que se hubiera 
enfrentado a Fermín Cacho, que 
este año ya le ha derrotado dos 
veces.

En opinión de Miguel Angel 
Mostaza, representante de ambos 
atletas, el duelo entre estos dos 
hombres vale mucho dinero y 
González, según las mismas fuen
tes, no está dispuesto a hacerlo 
gratis en los Campeonatos de Es
paña.

En cuanto a la competición, la 
primera jomada se saldó con tres 
récords de los campeonatos: An
geles Barreiro en disco, Isabel 
Martín en longitud y Ana Isabel 
Alonso en 10.000 metros.

Las dos sorpresas de la jomadas 
las protagonizaron Antón García 
Godall, que consiguió la victoria 
en lanzamiento de martillo, con 
69,28 y Francisco Mas, que ganó 
el primer título de su vida al adju
dicarse la prueba de pértiga al sal
tar 5.40.—Efe

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado. Coci
na completa, con electrodomésti
cos. 3 dormitorios dobles. 2 ba
ños. Mobiliario seminuevo. Lám
paras. Cortinas. Todo perfecto 
estado. Garaje. Teléfono 440312.

ALQUILO piso, dos meses vera
no. Teléfono 493017.

ALQUILO piso amueblado, cale
facción central. Teléfono 427205.

OFICINA, 50 m2, zona Plaza Ma
yor. Planta calle, fácil aparca
miento. Teléfono 434232.

SEÑORITAS ofrecen piso para 
compartir con otras. Zona Vagua
da. Madrid. Teléfono 424951.

ALQUILO local acondicionado en 
Zamarramala. Teléfono 436349.

SE ALQUILA piso durante el cur
so a estudiantes. Teléfono 
429852.

ENSEÑANZA
APRUEBA en septiembre ya: 
EGB, BUP, COU, FP, selectivi
dad, primeras carreras (Empre
sariales, Económicas, Ingenie
rías, etc.). Profesionales. Grupos 
reducidos. Studio 21, Gascos, 9. 
Teléfono 434010.

GANADOS
VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovla), don
de disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

NOVILLAS DE 
BRETAÑA FRANCESA

Ven a visitarlas a 
Carbonero el Mayor (Segovia) 

Teife. 911/43 31 61-4415 57-56 02 44

VENDO 140 ovejas, en Fuente el 
Olmo de Fuentidueña. Teléfono 
529068.

TRABAJO

SE NECESITA auxiliar adminis
trativo, jomada completa. Teléfo
no 431252.

SE NECESITA camarero/a, seño
rita de pastelería y señora limpie
za para Avila. Teléfono 918/ 
254201.

SE NECESITA cocinero para 
Arroyomolinos (Madrid). Teléfo
no 91/6095768.

SE NECESITA técnico en maqui
naria de hostelería cualificado. 
Teléfono 942/676150.

SE NECESITA técnico de electro
domésticos con experiencia. Te
léfono 942/676054.

NECESITO señora fija para aten
der señora sola. Teléfonos 
434246/432446.

SE NECESITA cocinero y cama
rero, para mesón. Teléfono 
419280 (preguntar por Alejan
dro).

SE NECESITA matrimonio ofami
lia para granja ovina. Llamar telé
fonos (947) 441018-269980. A 
partir 5 tarde.

EMPRESA DE ALIMENTACION 
necesita chicas para autoservi
cio. Teléfono 443662.

SE NECESITA aprendiz y pinche 
de cocina, buen sueldo. Restau
rante La Oficina (presentarse per
sonalmente).

NECESITO conductor con expe
riencia. Teléfono 424353.

SE NECESITA empleada de ho
gar, mañanas de 7,45 a 15,30. 
Teléfono 435453.

SE NECESITA empleado para 
gasolinera. Teléfono 431994 (de 
10 a 12 mañanas).

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 
. . INMOBILIARIA

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

VARIOS

VEHICULOS
TOVAR: Vende piso San José, 3 
dormitorios, reformado, lumino
so, exterior.

TOVAR: Traspasa bar restauran
te, 120 m., muy acreditado; renta 
11.000.

TOVAR. Alquila negocio en fun
cionamiento. Conde Sepúlveda. 
70 metros.

TOVAR: Vende piso 4 dormito
rios, Vía Roma, garaje, estrenar, 
dúplex.

TOVAR. Vende piso, Los Coches. 
3 dormitorios, 2 baños. Facilida
des.

TOVAR: Traspasa bar junto José 
Zorrilla, Imposible atender. Ren
tabilidad asegurada.

TOVAR: Vende piso junto Conde 
Sepúlveda, planta 2.* 6.500.000 
pesetas.

TOVAR: Vende casa La Losa, 50 
m2, calefacción. 4.500.000.

TOVAR: Vende piso 5 dormito
rios, Ctre. Trescasas, trastero, 
garaje, estrenar.

TOVAR: Ultimos chalets urbani
zación “El Sotillo". Gastos Indivi
duales, zonas deportivas.

TOVAR: Vende piso Santo To
más. 4 dormitorios, trastero a 
estrenar.

TOVAR: Vende piso calle Ran
cho. 4 dormitorios, garaje todo 
exterior.

TOVAR: Vende local galerías Al- 
muzara, 20 metros, primera plan
ta, acondicionado.

TOVAR. Vende piso zona anti
gua. 6 dormitorios, garaje. Am
plias vistas.

TOVAR: Alquila local Santo To
más. 175 m2. Amplia fachada.

TOVAR: Vende chalet Ortigosa, 6 
dormitorios. Piscina. Parcela 
1.200 metros.

TOVAR: Alquila, vende o traspa
sa local 70 m2. San Lorenzo.

TOVAR. Alquila oficina planta 
calle. Edificio San Roque, con ga
raje.

TOVAR: Vende piso dúplex, 3 
dormitorios, vistas al Salón. Nue
vo.

TOVAR: Vende piso Sargento 
Provisional, 2 dormitorios, cale
facción central. 2.9.

43.59.50 ® 43.54.61

■k MIGÜCL TQVl/IR 

BMF
AÜFNIf Df lA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

FINCAS NOVO, Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Pisos, 
locales, chalets. Severo Ochoa, 6 
bajo. Teléfono 441729.

“EDIFICIO VERDERONES” (San Ildefonso)

* VIVIENDAS REHABILITADAS DE 1 A 4 DORMITORIOS.
* SALONES ABOVEDADOS. TARIMA.
* ENTREGA INMEDIATA.

EN PLENO CORAZON DE LA GRANJA
Visita en obra: Viernes, sábados y festivos

VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENTAS

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Compreso
res ABC. Teléfono 426645.

HORMIGONERA de gasolina de 
160 I., 89.000 pías. Compresor 
eléctrico Bosch, 119.000 pías. 
Vibrador de gasolina motor Hon
da, 115.000 ptas. Vibrador eléctri
co, 94.000 ptas. Motosoldadura 
180, con generador incorporado, 
220/380 KW, 275.000 ptas. Razón: 
CIRESA, S.A., Pso. Ezequiel Gon
zález, 15, Segovia. Teléfono
429559.

Jesús del Ser y Cía, S.A.
MADERAS PARA 

CARPINTERIA 
Y EBANISTERIA
Rodapiés - Frisos 

Tarimas en pino Melix viejo, 
Teka roble americano y 

pino Melix nuevo
Polígono Industrial 

Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 42 90 40 (Segovia)

DOÑA LAURA MOREIRAS MONTALVO. Secretario del 
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de 
Segovia.

CERTIFICO que en el expediente de dominio número 34/91 que se 
sigue en este Juzgado se ha ordenado la publicación del siguiente 

EDICTO
DON LUIS BRUALLA SANTOS-FUNCIA, Juez de Primera 

Instancia número uno de Segovia.
HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue bajo el número 34/ 
91 expediente de dominio a instancia de Don Félix y Doña Juana 
Velasco Cristóbal, Doña Celestina Quedan Matarranz, Don Jesús, 
Don Ricardo y Doña Isidra Santamaría Velasco, y Doña Valentina 
María Luz Marinero Herrero, representados por el Procurador Don 
Paulino Rubio Muñoz, para la reanudación del tracto sucesivo de las 
siguientes fincas:

1 .— Una casa y su corral sitas en la calle Santa de Segovia, 
señalada con el número diecinueve, y con una superficie de sesenta 
y ci neo metros y cuarenta centímetros cuadrados. Linda por el Norte 
con finca de Sandalio Sanz; Mediodía de Pablo Fresnillo; Poniente 
con la calle Santa y Oriente con casa de Gimeno Núñez.

2 .— Una casa con su corral sita en Segovia y su calle del 
Cerrillo, sin número. Mide una superficie de sesenta metros y 
setenta y cinco centímetros cuadrados. Linda al Oriente con casa de 
Andrés Martín; Mediodía baldío titulado Cerrillo; Poniente corral 
de Pablo Fresnillo, y Norte con casa de Santiago Gimeno Núñez. 
Que por providencia de fecha 12 de Julio de 1991 se ha admitido a 
trámite el expediente y se ha acordado citar por el presente a los 
ignorados herederos de Don Carlos Barbero Villar, titular registral 
de la mitad de las fincas, y a cuantas personas ignoradas pudiera 
perjudicar la inscripción solicitada, a fin de que en el plazo de diez 
días a contar desde su publicación puedan comparecer ante este 
Juzgado para alegar lo que a su derecho convenga.

Segovia, a doce de Julio de mil novecientos noventa y uno.
Y para su publicación a los oportunos efectos, expido la 

presente certificación en Segovia, a doce de Julio de mil novecien
tos noventa y uno.

VENDO en Mahonías magnífica 
vivienda, 5 dormitorios. Teléfono 
430661 (horas oficina).

VENDO chalet con finca de 1.000 
m2 en Otero de Herreros, junto 
carretera nacional. Teléfono 
430661 (horas oficina).

VENDO chalet individual, próxi
mo Pedraza, 140 m2. 3 dormito
rios, dos baños, calefacción, 2 
garajes. 1.350 m2 parcela. 22 mi
llones. Teléfono (91) 7380496.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VELOCIDAD Y MEMORIA: 
NUEVO FACSIMIL

DE TOSHIBA TF381S

Toshiba ha presentado su nue
vo facsímil TF318S que incorpora 
un módem de alta velocidad y una 
ampliación de memoria. El mó
dem de alta velocidad de 14,4k 
BPS, última novedad en tecnolo-

SE VENDE 
PARCELA

Carretera Torrecaballeros, 
a 2 kms. La Granja

CON ACOMETIDA 
ELECTRICA

(91) 5214239 - 5229555.
Llamar lunes a viernes de 10
13,30 y 16-30-18,30. Sr.Pavón.

SE VENDE restaurante con vi
vienda, facilidades.
434470 (de 5 a 8).

SE VENDE piso céntrico. Teléis, 
no 420697 (3 a 4).

VENDO casa en La Losa. Do 
viviendas. 200 m2. Jardín privado8 
150 m2. Ocasión. 13.500.000. Tel¿ 
fono 433001. Grandes facilida
des.

VENDO piso en José Zorrilla. 4 
dormitorios. Perfecto estado 
Gastos individuales. 13.000.000 
442522.

VENDO piso zona Correos. 117 
m2.4 dormitorios. Amplia terraza 
38 m2. Exterior. Teléfono 442522*

CHALET Cañicosa (Matabuena), 
140 m2. 1.400 parcela. Visitar. 
Preguntar Mari.

EN LA GRANJA, se venden pisos 
de 3 dormitorios, con plaza dt 
garaje y calefacción Individual. A 
partir de 7.900.000 pesetas. Telé
fono 470242 (visite nuestro piso 
piloto).

CHALET inmejorable próximo 
Pedraza, 140 m2, parcela 1.400 m'. 
Teléfono (91) 7380496.

gía de la comunicación, le permite 
transmitir en sólo 8 segundos. 
Estosignifica un gran avance en la 
rapidez de las transmisiones y el 
consecuente ahorro de gasto tele
fónico, prestación que se suma a 
una respuesta más rápida a clien
tes y proveedores.

El TF381S lleva incorporados 
20 MBytes de memoria que le 
permiten un almacenamiento de 
hasta 1.000 páginas A4 en modo 
de transmisión y recepción.

Este nuevo modelo de fax de 
alta velocidad tansmite automáti
camente hasta 50 páginas de una 
sola vez. Puede programarse para 
memorizar documentos y trans
mitirlos en diferido, por ejemplo, 
en las horas de tarifas telefónicas 
reducidas. Tiene acceso Dual con 
la posibilidad de enviar documen
tos al mismo tiempo que se reci ■

(UA.B.).

Selección 
de personal 

para empresas
—Análisis del perfil de candi 

datos.
—Tests psicotécnicos y 

personalidad. 
—Condicionantes exigible5 

al candidato. 
—Estructuración adecuada 

del proceso para s6160^. 
nar adecuadamente 
tre vistas.
Confíe en expertos pa^ 

su acierto a la hora de e „ 
su colaborador-trabajador-

Teléfono 42 34 49

Colón.S-L-Dcha^,

Restaurante/Bar
Para explotación '

Alquilo en OLMED •

Pie carretera.
Equipado de lujo, 9 m 

y barra pequeña-

Más información:
Telf. (91) 575011^,
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Est e  Vf zr ano  
To do s Lo s Tieo s De  Er ec t o  

So n Inmejo r abl es .

Fia t  Tif o  Desde  1.400.000 Ft as .
Tipo  i.4 - 1.372 cc - 78 CV -167 km/h - 5,4 l  a 90 km/h • Tipo  1.6 -1.581 cc - 86 CV -177 km/h - 5,5 l  a 90 km/h .

Fia t  Tif o  Die se l  Desde  1.560.000 Ft as .
Tipo  1.7 D -1.697 cc - 58 CV -150 km/h  - 4,9 l  a 90 km/h  • Tipo  1.9 D -1.929 cc - 65 CV -160 km/h  - 4,9 l  a 90 km/h .

Tipo  TD -1.929 cc - 92 CV -175 km/h  - 4,9 l  a 90 km/h .

Fia t  Tif o  16 AT 1.055.000 Ft as .
1.756 cc -138 CV - 204 km/h  - De 0 a 100 en  8,5 seg  - 6,8 l  a 90 km/h

Est e ver ano consiga su Tipo a un pr ecio inmejor abl e y sin ninguna condición . 
Puede el egir  el  16V. el  Diesel , el  Tur bodiesel  o el  Tipo 1.4 y 1.6 gasol ina . Todo 
ELLO CON LA TECNOLOGIA. EL DISEÑO Y EL EXCEPCIONAL EQUIPAMIENTO DE SERIE DE 
t oda l a gama Tipo. Y con condiciones de financiación a su medida a t r avés de 
Fiat Financier a , ademas, en el Tipo GTi.e. el  air e acondicionado es gr at is.

Pr ecios val idos sol o hast a fin de mes. IVA. t r anspor t e y descuent o pr omocional  incl uidos.

anón
TECNOLOGIA LIDER

FIAT PLUS SERVICE
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Leslie Colley , un australiano de 92 años, y su esposa Patty de 38 , han sido padres de una hermosa 
niña a pesar de las dificultades que aparentemente puede ocasionar la edad. Orgulloso de su 
“hazaña”, Leslie ha señalado que una vida sana —no fuma ni prueba el alcohol— puede hacer milagros. 
La pequeña Oswald lo va a tener un poco más difícil cuando quiera jugar con su hermano, un anciano 
de 71 años.

! 1

■
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El transbordador 
“Atlantis” pone 

en órbita un 
supersatélite de 
comunicaciones

Cabo Cañaveral (Esta
dos Unidos).- Los astro
nautas del transbordador 
“Atlantis” lograron ayer 
viernes poner en órbita, a 
35.000 kilómetros de la Tie
rra, un “supersatélite” de 
comunicaciones, seis horas 
después de ser lanzado des
de Cabo Cañaveral (Flori
da, EEUU).

Este era el principal obje
tivo de la misión número 42 
del “Proyecto Shuttle” 
(transbordadores espacia
les), de nueve días de dura
ción, y la operación se com
pletó poco después de las 
17.00 hora de la costa este 
de EEUU (21.00 GMT), 
tras una hora de tener abier
ta la zona de carga del trans
bordador.

Científicos de 11 países analizan 
en Canarias los programas 

desarrollados en la Antártida Ci MAk A)
FL (Locío SoBU 

i c t u peto

Santa Cruz de Tenerife.— 
Veintidós científicos de once paí
ses se reunirán la próxima semana 
en el Instituto Español de Ocea- 
nografia de Canarias para analizar 
los resultados de los programas 
de investigación desarrollados en 
la Antártida, informó hoy la De
legación del Gobierno.

I^os científicos, integrantes del 
Grupo de Trabajo Anual de Con
trol y Seguimiento del Ecosiste
ma, dependiente de la Comisión 
para la Conservación de los Re
cursos Vivos Marinos de la Antár
tida (CCRVMA), proceden de 
Gran Bretaña, la Unión Soviética,

Los fumadores pueden 
dejar el tabaco a través 

de una computadora
Palma de Mallorca.— La infor

mática, mediante un simple orde
nador del tamaño de una calcula
dora de bolsillo, se ha convertido 
en un fiel aliado de los fumadores 
empedernidos que deseen dejar 
"el vicio" sin sufrir traumas ni an
siedades. Ayer fue presentada en 
Palma una pequeña computadora, 
conocida como "Life Sign", que 
consigue romper a la vez con la 
adicción y el hábito de fumar a 
través de programa personal izado.

Su funcionamiento es muy senci
llo y comienza en el momento en 
que el fumador se decide a dejar el 
tabaco y se pone a las órdenes de 
esta pequeña calculadora, sin que 
deje de fumar radicalmente. El fu
mador solo debe en ese instante 
poner en marcha la memoria del 
programa y registrar durante siete 
días seguidos —que se los marca 
la computadora— cada vez que

Estados Unidos, Japón, Australia, 
Noruega, Brasil, Corea, Suecia, 
Italia y España.

La CCRVMA, organismo crea
do por el Sistema del Tratado An- 
tártico para garantizar el uso racio
nal de los recursos de esta zona e 
integrado por veintiocho países 
como miembros consultivos, se 
encarga de detectar los posibles 
cambios de la condición, abun
dancia y distribución de los ani
males de la Antártida. El Grupo de 
Trabajo, que se reunió por última 
vez en octubre del pasado año en 
Australia, estará en Santa Cruz de 
Tenerife entre el 5 y el 13 de este 
mes.— Efe

propios

OLVibAD» E CH-Mt

enciende un pitillo a través de la 
pulsación de un botón.

Mientras tanto, la memoria del 
microprocesador va anotando es
tas marcas y, al finalizar el sépti
mo día, ha calculado el tiempo en 
que a partir de ese momento el 
fumador dejará de consumir taba
co.

A medida que va pasando este 
tiempo, los espacios entre pitillo y 
pitillo son cada vez mas prolonga
dos para llegar al cabo de unas 
cinco semanas a cortar de raíz el 
hábito de fumar.

ah»*a au^
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EL ETNÓLOGO JOSÉ MIGUEL DE BARANDIARÁN 
INGRESADO EN ESTADO GRAVE

El etnólogo y antropólogo José Miguel de Barandiarán, que 
ingresó anoche en el hospital de Nuestra Señora deAránzazu en 
San Sebastián, sufre una “grave insuficiencia cardiorrespirato- 
ria ” según el parte médico facilitado por el hospital donostiarra.

El sacerdote, patriarca de la cultura vasca, fue trasaladado a 
las once de la noche de ayer viernes al citado hospital en una 
ambulancia de la Cruz Roja de San Sebastián.

A lo largo de la mañana de hoy sábado se facilitará un nuevo 
parte médico con la evolución de Barandiarán, que fue visitado 
por los Reyes en su reciente viaje al País Vasco.

JOSÉ CARRERAS CANTARÁ EN LAS RUINAS 
DE POMPEYA CANCIONES NAPOLITANAS

El tenor español José Ca
rreras ofrecerá el próximo lu
nes un recital dedicado a las 

. canciones de la tradición na
politana en el Teatro Grande 
del complejo monumental ar
queológico de Pompeya, en el 
suroeste italiano.

Carreras cantará acompa
ñado por la Orquesta del Tea
tro Comunale de Bologna, di
rigida por el maestro Sutet Vje- 
koslav. El tenor español cantó 
en Bari (sur de Italia) la sema
na pasada, en el concierto con 
el que el tenor italiano Giusep- 
pe Di Stefano festejó su 70 
cumpleaños.

EL CANTANTE RICK JAMES, DETENIDO 
POR QUEMAR A UNA JOVEN 
CON UNA PIPA DE COCAINA

El cantante y compositor de 
música “funk” Rick James fue 
detenido ayer, viernes, en Los 
Angeles (California) acusado 
de haber quemado a una joven 
con una pipa de cocaína, infor
mó la Policía.

James, de 43 años, perma
nece encarcelado y el juez ha 
Jijado una fianza para su liber
tad de un millón de dólares.

Una amiga del cantante, 
Tanya Hijazi, de 21 años, tam
bién se encuentra detenida por 
el mismo motivo.

La Policía dictó una orden

LUNA metA JOBAE

de detención contra ambos el 
jueves, después de que la pre
sunta víctima, que no ha sido 
identificada, presentase una 
denuncia mientras era atendi
da en un hospitaL

La mujer, de 24 años, decla
ró que James y Hijazi le infli
gieron quemaduras en el estó
mago y las piemos con una 
pipa de cocaína.

James se hizo popular en los 
años setenta con canciones 
bailables y de fuerte contenido 
sexual como “Superfreak’’ y 
“Do It To Me Baby

M.C.D. 2022


